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➊

➋

Nです
N1はN2です

トンです。
我是小童。

私
わたし

はマルシアです。
我是马尔希娅。

-	“です”跟在名词（N）的后面起到构成句子的作用。在本课中，用于以“【姓名】です”的形式说自己的姓名时。

-	“N1 は N2 です”是“N1 ＝ N2”的意思。

-	“N1 は”的“は”是作为提起话题的助词，表示之后说话的主题。写作“は”，读作“わ”。助词跟在单词的后面，起到表示

这一词汇与句中其他要素之间关系的作用。

-	 在日语中，可以通过上下文知道的内容，不需要说出来。自我介绍时，明显是在说自己的事，所以不会在前面加上“私”，说“私

はトンです”，而是直接说“トンです”，这种说法比较自然。

•	「です」は、名詞（N）のあとについて文を作る働きをします。この課では、「【名前】です」の形で、自分の名前を言うときに使っ
ています。

•	「N1は N2です」は、「N1＝N2」という意味です。

•	「N1は」の「は」は話題（トピック）を示す助詞で、これから何について言うかを示します。「は」と書いて、「わ」と読みます。	
「助詞」は単語のあとについて、そのことばと他の文の要素との関係を示す働きをします。

•	 日本語では、文脈からわかることは言う必要がありません。自己紹介の場面では、自分について話していることが明らかなので、
「私」ということばを使って「私はトンです。」とは言わずに、「トンです。」と言うほうが自然です。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	はじめまして。田

た な か
中です。よろしくお願

ねが
いします。

	 初次见面。我是田中。请多关照。

		  Ｂ	：	パクです。よろしくお願
ねが

いします。
	 我是朴。请多关照。

【地点  場
ば し ょ

所】から来
き

ました

ブラジルから来
き

ました。
从巴西来的。

-	 这是介绍自己的籍贯时的表达方式。在本课中，用于在自我介绍时说自己的国籍。

-	 助词“から”跟在国家名、城市名等表示地点的名词后面，表示从哪里来。“来ました”是动词“来る”的过去式。不过，在本课中，先

将“～から来ました”作为一个短语记住，并学会如何使用吧。

例
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•	 出身の言い方です。この課では、自己紹介で自分の国を言うときに使っています。

•	 助詞「から」は、国名や都市名など、場所を表す名詞のあとについて、どこから来たかを示しています。「来ました」は、動詞「来
る」の過去の形です。ただし、この課では、「～から来ました」をひとつのフレーズとして覚えて、使えるようにしましょう。

［ 例
れい
 ］	▶ 	はじめまして。ニンです。ミャンマーから来

き
ました。

初次见面。我是尼恩。从缅甸来的。

➌ Ｎは？

お名
な ま え

前は？
你叫什么名字？

-	 这是就自己想知道的话题向对方进行提问时使用的表达方式。在本课中，用于就对方的姓名或从哪里来进行提问。

-	“Nは？”的“は”和“N1はN2です”中的“は”一样，是提起话题的助词。通过上扬的声调表示提问。

-	 就同一话题向多个人进行提问时，可以不重复问题，只在人名后面加上“は？”，使用“ニンさんは？”的形式进行提问。

-	 像“お名前は？”“ご出身は？”这种，在名词前加上“お／ご”的话，是更加礼貌的表达方式。

•	 自分が知りたい話題について、相手に質問するときの言い方です。この課では、相手の名前や出身について質問するときに使っ
ています。

•	「Nは？」の「は」は「N1はN2です」の「は」と同じで、話題（トピック）を示す助詞です。上昇イントネーションで発音することに	
よって、質問を表します。

•	 同じ話題について複数の人にたずねるときは、質問を繰り返さずに、人の名前のあとに「は？」をつけて、「ニンさんは？」のよう
に言うことができます。

•	「お名前は？」「ご出身は？」のように、名詞の前に「お／ご」をつけると、丁寧な言い方になります。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	お名

な ま え
前は？

	 您叫什么名字？

		  Ｂ	：	マルシアです。
	 我叫马尔希娅。

		  Ａ	：	マルシアさん、ご出
しゅっしん

身は？
	 您是从哪里来的呢？

		  Ｂ	：	ブラジルです。
	 巴西。

		  Ａ	：	ニンさんは？
	 尼恩呢？

		  Ｃ	：	私
わたし

は、ミャンマーから来
き

ました。
	 我是从缅甸来的。

例

例



第　  　　課3 よろしくお願いします

私のこと▶トピック

©The Japan Foundation入門　L3 - 16

➍

➎

Sか？

みなさんは、友
とも

だちですか？
你们是朋友吗？

-	 在疑问句的句尾加上“か”，并使用上扬的声调发音。“友だちです。”是陈述句，“友だちですか？”是疑问句。

-	 第二人称“あなた”在对话中几乎不会用到。如果知道对方的姓名，则会在姓名后面加上“さん”，说“マイさん”（例①）。

对象为多个人时，也可以如例句中那样使用“みなさん”。此外，如果通过情景可以知道是在跟谁说话，则没有必要说出对

方的名字（例②③）。

-	“さん”加在姓名的后面，男女通用，但因为是尊称，所以不能加在自己的名字后面。

•	 疑問文は、文の最後に「か」をつけて、上昇イントネーションで発音します。「友だちです。」は平叙文、「友だちですか？」は疑
問文です。

•	 2人称を示す「あなた」は、会話ではほとんど使われません。その代わり、相手の名前がわかっている場合は、名前に「さん」を
つけて「マイさん」のように言います（例①）。相手が複数の場合は、例文のように「みなさん」を使うこともできます。また、だれ
に話しかけているかが場面からわかるときは、何も言う必要がありません（例②③）。

•	「さん」は、名前のあとにつけて女性にも男性にも使うことができますが、尊称なので、自分の名前にはつけません。

［ 例
れい
 ］	▶ 	①	 Ａ	：	マイさんは、ベトナムからですか？

		  玛依是从越南来的吗？

			   Ｂ	：	はい、そうです。
		  嗯，是的。

	 ▶ 	②	 Ａ	：	日
に ほ ん ご

本語、わかりますか？
		  能听懂日语吗？

			   Ｂ	：	はい、少
すこ

し、わかります。
		  嗯，能听懂一点。

	 ▶ 	③	 Ａ	：	あのう、パクさんですか？
		  请问你是小朴吗？

			   Ｂ	：	いいえ。私
わたし

はキムです。
		  不是。我是小金。

Nも

ケマラさんも、ベトナムからですか？
克玛拉也是从越南来的吗？

-	“も”是表示“相同”的助词。

-	 在下面的例句中，简和弗洛丽一样也是从菲律宾来的，所以她说“私もフィリピンです”。也有“私もです”这种简略的表达方式。

例



第　  　　課3 よろしくお願いします

私のこと▶トピック

©The Japan Foundation入門　L3 - 17

•	「も」は、「同様に」という意味を表す助詞です。

•	 次の例では、ジェインさんが、フローリさんと同じでフィリピン出身であることを「私もフィリピンです。」と言っています。「私もで
す。」という簡単な言い方もあります。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	フローリさん、お国

くに
は？

	 弗洛丽是哪国人？

		  Ｂ	：	フィリピンから来
き

ました。
	 我从菲律宾来的。

		  Ａ	：	ジェインさんは？
	 简呢？

		  Ｃ	：	私
わたし

もフィリピンです。
	 我也是从菲律宾来的。

➏ Nじゃないです

ベトナムじゃないです。
不是越南。

-	 这是在对名词句进行否定时使用的表达方式。在例句中，被问到是不是从越南来的时，使用了这个句型进行否定。

-	 否定句时，将“～です”变为“～じゃないです”。“N じゃないです”是“N です”的否定形式。

-	“～じゃないです”中的“じゃ”在口语中使用。书面语则使用“では”。

-	“N です”的否定形式除了“N じゃないです”之外，还有“N じゃありません”这种形式。

•	 名詞文の否定の言い方です。例文は、べトナム出身かと聞かれて、否定するときに使っています。

•	 否定文にするときは、「～です」を「～じゃないです」に変えます。「Nじゃないです」は「Nです」の否定形です。

•	「～じゃないです」の「じゃ」は話しことばで使われます。書きことばでは、「では」になります。

•	「Nです」の否定形には、「Nじゃないです」のほかに「Nじゃありません」という形もあります。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	フィリピンからですか？

	 你是从菲律宾来的吗？

		  Ｂ	：	いいえ、フィリピンじゃないです。ベトナムから来
き

ました。
	 不，不是菲律宾。我是从越南来的。

	 ▶ 	Ａ	：	ソムチャイさんですか？
	 你是宋猜吗？

		  Ｂ	：	私
わたし

は、ソムチャイじゃないです。サクチャイです。
	 我不是宋猜。是萨科猜。

例

例
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➊

➋

N1とN2

夫
おっと

と子
こ

どもです。
这是我的丈夫和孩子。

-	“と”是在若干个名词并列时使用的助词。起到连接各个名词的作用。

-	 在本课中，用于介绍自己的家人成员。

•	「と」は、いくつかの名詞を並べて言うときに使う助詞です。名詞と名詞をつなぐ働きをします。

•	 この課では、家族のメンバーを紹介するときに使っています。

［ 例
れい
 ］	▶ 	私

わたし
の家

か ぞ く
族です。父

ちち
と母

はは
と姉

あね
です。

这是我的家人。爸爸、妈妈和姐姐。

【疑问词  疑
ぎ も ん

問表
ひょうげん

現 】ですか？

何
なんさい

歳ですか？
几岁了？

-	 这是使用疑问词进行提问时的表达方式。在疑问词的后面加上“ですか？”并使用上扬的声调发音。在上面的例句中，询问年龄

时使用了这个句型。

-	“何歳”和“いくつ”虽然在本课中用于表示同样的意思，但“いくつ”原本是用于询问数量的词汇。

-	 想用“いくつ”礼貌地询问年龄时，会在前面加上“お”，用“おいくつですか？”进行提问。

-	 朋友之间随意的对话时，可以省略“ですか？”，使用“何歳？”进行提问。

-	“～ですか？”不仅可以用于“何歳／いくつですか？”，还可以像“だれですか？”“どこですか？”这样，与各种疑问词一起搭配

使用。

•	 疑問表現を使った質問の言い方です。疑問表現のあとに「ですか？」をつけて上昇イントネーションで発音します。上の例文では、
年齢をたずねるときに使っています。

•	「何歳」「いくつ」は、この課では同じ意味で使われていますが、「いくつ」は、もともとは数を聞くときに使われることばです。

•	「いくつ」を使って丁寧にたずねるときは、「お」をつけて、「おいくつですか？」と質問します。

•	 友だち同士などのカジュアルな会話では、「ですか？」を省略して「何歳？」のように質問することができます。

•	「～ですか？」は「何歳／いくつですか？」以外にも、「だれですか？」「どこですか？」などのように、いろいろな疑問表現といっしょ
に使うことができます。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	何

なんさい
歳ですか？

	 你几岁了？

		  Ｂ	：	15 歳
さい

です。
	 我15 岁。

例

例
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	 ▶ 	Ａ	：	おいくつですか？
	 您多大了？

		  Ｂ	：	9
きゅうじゅっさい

0 歳です。
	 我 90 岁了。

	 ▶ 	Ａ	：	何
なんさい

歳？
	 几岁了？

		  Ｂ	：	ひ・み・つ。
	 保密。

➌ 【地点  場
ば し ょ

所】に 住
す

んでいます

家
か ぞ く

族は、フィリピンに住
す

んでいます。
家人住在菲律宾。

-	 这是介绍自己住在哪里时的表达方式。

-	 像“フィリピンに”“東京に”这样，在国家名或城市名的后面加上助词“に”，表示居住的地点。

-	“住んでいます”是动词“住む”的变形，这一用法我们将在《初级1》中学习。在本课中，请先将“～に住んでいます”作为一个短

语记住。

-	 询问居住的地点时，使用疑问词“どこ”，并在句尾加上表示疑问句的“か”，然后用上扬的声调发音。

•	 住んでいるところの言い方です。

•	「フィリピンに」「東京に」のように、国名や都市名のあとに助詞「に」をつけて、住んでいる場所を示します。

•	「住んでいます」は動詞「住む」から作られますが、この用法については『初級1』で勉強します。この課では、「～に住んでいます」
を1つのフレーズとして覚えてください。

•	 住んでいる場所をたずねるときは、疑問詞「どこ」を使って、文末に疑問文を作る「か」をつけて、上昇イントネーションで発音し	
ます。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	どこに住

す
んでいますか？

	 你住在哪里？

		  Ｂ	：	東
とうきょう

京に住
す

んでいます。
	 我住在东京。

		  Ａ	：	ご家
か ぞ く

族は？
	 您的家人呢？

		  Ｂ	：	家
か ぞ く

族は、ミャンマーに住
す

んでいます。
	 我的家人住在缅甸。

例
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➍ N1のN2

私
わたし

の母
はは

です。
这是我的妈妈。

ペットのジョンです。
这是我的宠物约翰。

“の”是助词，表示名词与名词之间的关系。在本课中，可以看到以下2种用法。

1.	前面的名词修饰后面的名词

-	 助词“の”的基本用法。如“私の子ども（我的孩子）”、“姉の子ども（姐姐的孩子）”这样，前面的名词是对后面的名词

“子ども（孩子）”的说明。

-	 在本课中，用于表示家人之间的关系，此外还有很多其他的使用方法，如“5 歳の誕生日（5 岁的生日）”、“日本語の先生（日

语的老师）”、“家族の写真（家人的照片）”。

-	 也可以用于连接 3 个或以上的名词（例①②）。

2.	前面的名词 = 后面的名词

-	“ペットのジョン”用于表示宠物的名字叫约翰。也就是说，前面的名词和后面的名词是指代的同一事物。“妹のマリー”（例

③）也是一样。

「の」は助詞で、名詞と名詞の関係を示します。この課では、次の2つの用法を取り上げます。

1．前の名詞が後ろの名詞を修飾する

•	 助詞「の」の基本的な用法です。「私の子ども」「姉の子ども」のように、前の名詞が後ろの名詞「子ども」について説明してい	
ます。

•	 この課では、家族の関係を表すときに使っていますが、「5歳の誕生日」「日本語の先生」「家族の写真」のように、さまざま
な使い方があります。

•	 3 つ以上の名詞をつないで言うこともできます（例①②）。

2．前の名詞＝後ろの名詞

•	「ペットのジョン」は、ペットの名前がジョンであるということを表しています。つまり、「前の名詞」と「後ろの名詞」の関係は、
同格です。「妹のマリー」（例③）の場合も同じです。

［ 例
れい
 ］	▶ 	①	 これは、私

わたし
の家

か ぞ く
族の写

しゃしん
真です。

	 这是我家人的照片。

	 ▶ 	②	 Ａ	：	これ、だれですか？
		  这是谁？

			   Ｂ	：	私
わたし

の兄
あに

の友
とも

だちです。
		  这是我哥哥的朋友。

	 ▶ 	③	 Ａ	：	だれですか？
		  这是谁？

			   Ｂ	：	妹
いもうと

のマリーです。
		  这是我妹妹玛丽。

例
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➊ Nが 好
す

きです
Nは 好

す

きじゃないです

肉
にく

と野
や さ い

菜が好
す

きです。
我喜欢肉类和蔬菜。

魚
さかな

は好
す

きじゃないです。
不喜欢鱼类。

-	 这是描述喜欢的事物时的表达方式。

-	“好き（な）”是な形容词（→第7课➍），通过在后面加“です”成句。

-	 描述不喜欢的事物时，将“～です”变为“～じゃないです”即可变成否定句。也有“～じゃありません”这种形式。

-	 在名词的后面加上助词“が”，表示“好き”修饰的对象，如“肉と野菜が”。但在否定句中，修饰的对象常常已在前文中出现，

因此较之助词“が”，使用“は”的情况更多（例②）。

-	 询问喜欢什么时，使用疑问词“何”，并在句尾加上“か”，然后用上扬的声调发音（例③）。

•	 好き嫌いを表すときの言い方です。

•	「好き（な）」はナ形容詞（→第 7課➍）で、後ろに「です」をつけて文を作ります。

•	 好きじゃないことを表すときは、「～です」を「～じゃないです」に変えて否定文にします。「～じゃありません」という形もあります。

•	「好き」の対象は、「肉と野菜が」のように、名詞のあとに助詞「が」をつけて示します。ただし、否定文では、対象となるものが
すでに話題になっている場合が多いので、助詞「が」は「は」に変わることが多いです（例②）。

•	 何が好きかをたずねるときは、疑問詞「何」を使って、文末に「か」をつけて、上昇イントネーションで発音します（例③）。

［ 例
れい
 ］	▶ 	①	 私

わたし
は、魚

さかな
が好

す
きです。肉

にく
は好

す
きじゃないです。

	 我喜欢鱼类。不喜欢肉类。

	 ▶ 	②	 Ａ	：	肉
にく

、好
す

きですか？
		  你喜欢肉类吗？

			   Ｂ	：	はい、好
す

きです。
		  嗯，喜欢。

			   Ａ	：	野
や さ い

菜は？
		  蔬菜呢？

			   Ｂ	：	野
や さ い

菜は好
す

きじゃないです。
		  不喜欢蔬菜。

	 ▶ 	③	 Ａ	：	日
に ほ ん

本の食
た

べ物
もの

、何
なに

が好
す

きですか？
		  日本的食物中，你喜欢什么 ?

			   Ｂ	：	天
てん

ぷらが好
す

きです。
		  我喜欢天妇罗。

 例
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◆ 好
す

きです的汇总  「好きです」のまとめ

肯定
肯定 Ｎが好

す
きです 魚

さかな
が好

す
きです。

喜欢鱼类。

否定
否定

Ｎは好
す

きじゃないです

（Ｎは好
す

きじゃありません）

肉
にく

は好
す

きじゃないです。

（肉
にく

は好
す

きじゃありません。）
不喜欢肉类。

提问
疑問

Ｎ（は）好
す

きですか？ 野
や さ い

菜、好
す

きですか？
你喜欢蔬菜吗？

何
なに

が好
す

きですか？ 日
に ほ ん

本の食
た

べ物
もの

、何
なに

が好
す

きですか？
日本的食物中，你喜欢什么 ?

➋ Nは ちょっと…

わさびは、ちょっと…。
我不太喜欢芥末。

-	 这是向对方委婉表达否定意见的表达方式。在本课中，被问到对事物的喜好时，用于表达不怎么喜欢的食物。

-	“ちょっと”本来的意思是“少し（一点点）”。如“～はちょっと…”这样，通过省略后面的内容，来表达“ちょっとだめです（不太

行）”、“ちょっと苦手です（不太喜欢）”的意思。

•	 否定的なことを相手に柔らかく伝える言い方です。この課では、食べ物の好みを聞かれて、苦手だということを伝えるときに使っ
ています。

•	「ちょっと」は、もともとは「少し」という意味です。「～はちょっと…」のように、最後まで言わないことによって、「ちょっとだめです」
「ちょっと苦手です」ということを表します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	日

に ほ ん
本の食

た
べ物

もの
、何

なに
が好

す
きですか？

	 日本的食物中，你喜欢什么 ?

		  Ｂ	：	天
てん

ぷらが好
す

きです。
	 我喜欢天妇罗。

		  Ａ	：	刺
さ し み

身は？
	 生鱼片呢？

		  Ｂ	：	刺
さ し み

身は、ちょっと…。
	 生鱼片不太行。

例
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➌ V-ますか？�（ます形  マス形
けい

）
V- る？� （原形  辞

じしょけい

書形）

お茶
ちゃ

、飲
の

みますか？
你喝茶吗？

何
なに

、飲
の

む？
你喝什么？

-	 这是使用动词进行提问时的表达方式。用于询问对方的意愿。在本课中，用于询问喝什么饮料。

-	 如“飲みます”这样，以“ます”结尾的动词活用变形，我们称其为“ます形”。“ます形”是比较礼貌的表达方式，常在与

不认识的人或上级、长辈说话时使用。在疑问句的句尾加上“か”，如“飲みますか？”，然后使用上扬的声调发音。

-	 我们称动词的基本形为“原形（＝字典索引中出现的形式）”。“飲む”是原形，“飲みます”是其ます形。使用原形时，如“飲む？”，

只需使用上扬的声调发音即可表示疑问句。这是在口语中常用的非正式的表达方式，常用于与朋友或下属、晚辈之间的对话。

-	 在从《入门》到《初级》的阶段，使用ます形对话的机会较多，所以我们以ます形为主进行学习。在遇到原形的表达方式时，

尽量做到能够听懂。在记动词的时候，请连同它的原形一起记。此外，从原形到ます形的活用变形规则，将在《初级 1》中学习。

-	 对方向你推荐饮料时，如果接受推荐，则用“はい、お願いします。（好的，麻烦了）”，拒绝的时候用“いえ、けっこうです。

（不用了，谢谢）”进行回答（例①）。

-	 在询问喝什么时，使用疑问词“何（什么）”进行提问。回答时，在想喝的饮料后面加上“お願いします。”（例②③）。

•	 動詞を使った質問の言い方です。相手の意志をたずねるときに使います。この課では、飲む物を質問するときに使っています。

•	「飲みます」のように、「ます」で終わる動詞の活用形を「マス形」と呼びます。「マス形」は丁寧な言い方で、知らない人や目上の
人と話すときに使われます。疑問文は、文末に「か」をつけて、「飲みますか？」のように上昇イントネーションで発音します。

•	 動詞の基本形を「辞書形（＝辞書の見出しに出てくる形）」と呼びます。「飲む」が辞書形で、「飲みます」はそのマス形です。辞書
形の場合、「飲む？」のように上昇イントネーションで発音するだけで疑問文になります。話し言葉で使われるカジュアルな言い方
で、友だち同士や目下の人に使われます。

•	『入門』から『初級』の段階では、マス形を使って話す機会のほうが多いので、マス形を中心に勉強します。辞書形を使った言い方	
は、聞いてわかるようにしておきましょう。動詞を覚えるときは、辞書形をいっしょに覚えておくようにします。なお、辞書形から
マス形を作る活用規則は、『初級１』で勉強します。

•	 飲み物などをすすめられて、受ける場合は「はい、お願いします。」、断るときは「いえ、けっこうです。」と答えます（例①）。

•	 何を飲むかたずねる場合は、疑問詞「何」を使って質問します。答えるときは、飲みたいもののあとに「お願いします。」をつけて
言います（例②③）。

［ 例
れい
 ］	▶ 	①	 Ａ	：	コーヒー、飲

の
みますか？

		  你喝咖啡吗？

			   Ｂ	：	はい、お願
ねが

いします。
		  好的，谢谢。

			   Ａ	：	ミルクは？
		  要加奶吗？

			   Ｂ	：	いえ、けっこうです。
		  不用了，谢谢。

例
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	 ▶ 	②	 Ａ	：	何
なに

、飲
の

みますか？
		  你喝什么？

			   Ｂ	：	紅
こうちゃ

茶、お願
ねが

いします。
		  红茶，谢谢。

	 ▶ 	③	 Ａ	：	何
なに

、飲
の

む？
		  你喝什么？

			   Ｂ	：	オレンジジュース、お願
ねが

いします。
		  橙汁，谢谢。

➍ NをV-ます

シリアルを食
た

べます。
吃麦片。

-	 动词的ます形不仅可以用于表示意愿，还可以用于表示事实或习惯。在本课中，用于表示早餐习惯吃什么。

-	 如“シリアルを”这样，在名词后面加上助词“を”，放在动词前面作为动词的宾语。写作“を”，读作“お”。
“シリアル”是“食べます”的宾语。

-	 提问时，经常会省略表示宾语的助词“を”。下面例句中的“いつも、何、食べますか？”即省略了“何を”
的“を”。 ➌中的“お茶、飲みますか？”也是一样。

•	 動詞のマス形は、意志を表すだけでなく、事実や習慣を表すときにも使われます。この課では、朝食の習慣を話すときに使って
います。

•	 動詞の目的語は、「シリアルを」のように、名詞に助詞「を」をつけて動詞の前に置きます。「を」と書いて「お」と読みます。「シ
リアル」は「食べます」の目的語です。

•	 質問する場合、目的語を示す助詞「を」は省略されることが多いです。下の例の「いつも、何、食べますか？」は、「何を」の「を」
が省略された形です。➌の「お茶、飲みますか？」も同様です。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	朝

あさ
ご飯

はん
、いつも、何

なに
、食

た
べますか？

	 你早餐一般吃什么？

		  Ｂ	：	ごはんとみそ汁
しる

を食
た

べます。
	 吃米饭和味噌汤。

		  Ａ	：	C さんは？
	 C 呢？

		  Ｃ	：	私
わたし

は、パンと果
くだもの

物を食
た

べます。ジュースを飲
の

みます。
	 我吃面包和水果。喝果汁。

例



第　  　　課5 うどんが好きです

好きな食べ物▶トピック

©The Japan Foundation入門　L5 - 27

➎
（Nは）

　　V-ません
　　　　　V-ないです

私
わたし

は、朝
あさ

ご飯
はん

は、あまり食
た

べません。
我不太吃早餐。

私
わたし

も、食
た

べないです。
我也不吃。

-	 这是在对动词句进行否定时使用的表达方式。

-	 将“～ます”变为“～ません”即可变成否定句。“食べません”是“食べます”的否定形。

-	 在否定句中，如“朝ご飯は”这样，较之助词“を”，使用“は”表示宾语的情况较多。

-	“食べないです”和“食べません”意思相同。这是在原形“食べる”的否定形（＝ない形）“食べない”
后面加上“です”后的形式。从原形到ない形的活用变形规则，将在《初级 1》中学习。

-	 对动词句进行否定的表达方式有 2 种，分别是“～ません”和“～ないです”。在《入門》中，将“～ます”
变为“～ません”比较简单，因此，我们将学习“～ません”的形式。但在实际的口语中，“～ないです”
的形式更常用，因此请尽量做到能够听懂。

•	 動詞文の否定の言い方です。

•	「～ます」を「～ません」に変えると否定文になります。「食べません」は「食べます」の否定形です。

•	 否定文では、「朝ご飯は」のように、目的語を示す助詞「を」は「は」に変わることが多いです。

•	「食べないです」は、「食べません」と同じ意味です。辞書形「食べる」の否定形（＝ナイ形）の「食べない」に「です」をつけた
形です。辞書形からナイ形を作る活用規則は『初級1』で勉強します。

•	 動詞文の否定の言い方には、「～ません」と「～ないです」の2つがあります。『入門』では、「～ます」を「～ません」に変えるほう
が簡単なので「～ません」の形を勉強します。ただし、実際の話しことばでは「～ないです」の形が使われることが多いので、聞
いたときにわかるようにしておきましょう。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	朝

あさ
ご飯

はん
、何

なに
、食

た
べますか？

	 你早餐吃什么？

		  Ｂ	：	朝
あさ

ご飯
はん

は、食
た

べません。
	 我不吃早餐。

		  Ａ	：	私
わたし

も、食
た

べないです。コーヒーを飲
の

みます。
	 我也不吃。喝咖啡。

例
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➏ いつも／よく	 V-ます
　　＜频率  頻

ひ ん ど

度＞
あまり	 V-ません

私
わたし

は、パンと、卵
たまご

と、ヨーグルトをよく食
た

べます。
我常吃面包、鸡蛋和酸奶。

朝
あさ

ご飯
はん

は、あまり食
た

べません。
我不太吃早餐。

-	 这是描述频率的表达方式。

-	“いつも（一般）”、“よく（经常）”、“あまり（基本不）”是副词，放在动词前面。语序方面，“よくヨー
グルトを食べます”或者“ヨーグルトをよく食べます”都可以。

-	“あまり”和否定句一起使用，表示频率不高。

•	 頻度を表す言い方です。

•	「いつも」「よく」「あまり」は副詞で、動詞の前に置かれます。語順は、「よくヨーグルトを食べます」「ヨーグルトをよく食べます」
のどちらでもかまいません。

•	「あまり」は、否定文といっしょに使い、頻度が高くないことを表します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	朝

あさ
ご飯

はん
、いつも、何

なに
、食

た
べますか？

	 你早餐一般吃什么？

		  Ｂ	：	パンを食
た

べます。果
くだもの

物をよく食
た

べます。
	 吃面包。也经常吃水果。

	 ▶ 	Ａ	：	卵
たまご

を食
た

べますか？
	 你吃鸡蛋吗？

		  Ｂ	：	卵
たまご

は、あまり食
た

べません。
	 我不太吃鸡蛋。

例

◆ 动词句（非过去） 動詞文（非過去）

肯定
肯定

V- ます（ます形  マス形
けい

）

シリアルを食
た

べます。
吃麦片。

提问
疑問

V- ますか？

何
なに

、食
た

べますか？
你吃什么？

否定
否定

V- ません
V- ないです

朝
あさ

ご飯
はん

は、食
た

べません。

朝
あさ

ご飯
はん

は、食
た

べないです。
我不吃早餐。
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➊
N、
	 お願

ねが

いします
	 ください

ホットコーヒー、お願
ねが

いします。
我要热咖啡，谢谢。

これ、ください。
我要这个。

-	 这是点单时的表达方式。

-	 先说想要的东西，然后加上“ください”或者“お願いします”。

-	“お願いします”是在拜托对方时使用的表达方式，比“ください”更加礼貌。

•	 注文するときの言い方です。

•	 ほしいものを言って、そのあとに「ください」、または「お願いします」をつけます。

•	「お願いします」は相手に頼むときの言い方なので、「ください」よりも丁寧です。

［ 例
れい
 ］	▶ 	店

てんいん
員	：	ご注

ちゅうもん
文は？

     　	店员 ：您要点什么？

		  　客
きゃく

	：	ハンバーガーとコーラ、ください。
     　	 顾客 ：我要汉堡包和可乐。

	 ▶ 	　客
きゃく

	：	コーヒー、お願
ねが

いします。
     　	 顾客 ：我要咖啡，谢谢。

	 	 店
てんいん

員	：	ホットですか？　アイスですか？
     　	店员 ：您要热的？还是冰的？

	 	 　客
きゃく

	：	アイス、お願
ねが

いします。
	     　顾客 ：冰的，谢谢。

	 	 店
てんいん

員	：	サイズは？
     　	店员 ：要多大杯？

	 	 　客
きゃく

	：	Ｌ
エル

、お願
ねが

いします。
	     　顾客 ：L，谢谢。

例
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➋

➌

Ｎにします

私
わたし

は、うどんにします。
我要乌冬面。

-	 这是决定要点什么时的表达方式。在本课中，使用这个句型对要吃什么进行了提问和回答。

-	“します”是动词“する”的ます形，在前面加上助词“に”，变成“～にします”的形式，用来表示决定要的东西。

-	 询问要什么时，使用疑问词“何（什么）”和“か？”进行提问。

•	 何かを決めたときの言い方です。この課では、何を食べるか、質問したり答えたりするときに使っています。

•	「します」は動詞「する」のマス形で、助詞「に」をつけて「～にします」の形で、決めたものを表します。

•	 何にするか質問するときは、疑問詞「何」と「か？」を使ってたずねます。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	何

なに
にしますか？

	 你要什么？

		  Ｂ	：	私
わたし

は、カレーにします。
	 我要咖喱。

		  Ａ	：	飲
の

み物
もの

は？
	 喝的呢？

		  Ｂ	：	アイスコーヒーにします。
	 要冰咖啡。

N、【数字  数
かず

】
	 お願

ねが

いします
	 ください

生
なま

ビール 3
みっ

つと、ウーロン茶
ちゃ

1
ひと

つ、お願
ねが

いします。
我要 3 杯生啤，1杯乌龙茶，谢谢。

枝
えだまめ

豆 2
ふた

つ、ください。
我要 2 份毛豆。

-	 这是带着数量点单时的表达方式。

-	 在数菜肴等的时候，不用“1、2…”，而是用“1 つ、2 つ…”。

-	 数字放在要点的东西后面说。不说“2 つコーヒー、お願いします。”，而是说“コーヒー 2 つ、お願いします。”。

•	 数を言って注文するときの言い方です。

•	 料理など、ものを数えるときは「1、2…」ではなく、「1つ、2つ…」を使います。

•	 数は、もののあとに言います。「2つコーヒー、お願いします。」ではなく、「コーヒー2つ、お願いします。」となります。

例
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［ 例
れい
 ］	▶ 	　客

きゃく
	：	すみません。コーヒー 4

よっ
つ、ください。

　顾客 ：不好意思。我要 4 杯咖啡。

	   店
てんいん

員：ホットにしますか？アイスにしますか？
    店员 ：您要热的？还是冰的？

	 	    客
きゃく

：ホットコーヒー 3
みっ

つ、アイスコーヒー 1
ひと

つ、お願
ねが

いします。
   顾客 ：3 杯热的，1杯冰的，谢谢。

➍ Ｎ（は） ありますか？

マヨネーズ、ありますか？
有蛋黄酱吗？

-	 这是询问有无某物时的表达方式。在本课中，用于询问餐厅里有没有自己想要的东西并向店员提出要求。

-	“あります”是动词“ある”的ます形，表示存在。将想要的东西作为话题，在后面加上助词“は”，使用“～はありますか？

（有……吗？）”进行提问。也可以省略助词“は”。 

•	 あるかどうか質問するときの言い方です。この課では、レストランでほしいものがあって、それを頼むときに使っています。

•	「あります」は動詞「ある」のマス形で、存在を表します。ほしいものを話題（トピック）にして、助詞「は」をつけて、「～はありま
すか？」とたずねます。助詞「は」は省略してもかまいません。

［ 例
れい
 ］	▶ 	　客

きゃく
	：	すみません。

　顾客 ：不好意思。

	   店
てんいん

員：はい。
   店员 ：您说。

	       客
きゃく

：	取
と

り皿
ざら

、ありますか？
　顾客 ：有小盘子吗？

	   店
てんいん

員：はい、お持
も

ちします。
     店员 ：有，我给您拿。

例

例
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➊ ここは 【地点  場
ば し ょ

所】です

ここは玄
げんかん

関です。
这里是玄关。

-	 这是介绍地点时的表达方式。在本课中，用于在介绍家里的环境时，对房间进行说明。

-	“ここ（这里）”是提示现在位置的指示词。

•	 場所を説明するときの言い方です。この課では、家の中を案内しながら、部屋の説明をするときに使っています。

•	「ここ」は、今いる場所を示す指示詞です。

［ 例
れい
 ］	▶ 	ここはお風

ふ ろ
呂です。

这里是浴室。

	 ▶ 	ここはソンさんの部
へ や

屋です。どうぞ。
这里是颂恩的房间。请进。

➋ 【地点  場
ば し ょ

所】にNが あります
【地点  場

ば し ょ

所】にNが 【数字  数
かず

】あります

ここに階
かいだん

段があります。
这里有台阶。

1
いっかい

階に部
へ や

屋が 4
よっ

つあります。
1层有 4 个房间。

-	 这是在介绍有什么时的表达方式。在本课中，用于介绍家里都有哪些房间或设施。

- “ここに”的助词“に”提示了在什么位置。“階段が”的助词“が”提示了有什么。

- 在说数字，表示有几个时，如“４つあります”所示，放在“あります”的前面。

•	 何があるかを説明するときの言い方です。この課では、家の中にどんな部屋や設備があるか説明するときに使っています。

•	「ここに」の助詞「に」は、どこにあるかを示します。「階段が」の助詞「が」は、何があるかを示します。

•	 いくつあるか、数を言うときは、「4つあります」のように「あります」の前に置きます。

［ 例
れい
 ］	▶ 	1

いっかい
階に、お風

ふ ろ
呂とトイレと台

だいどころ
所と食

しょくどう
堂があります。

1层有浴室、洗手间、厨房和餐厅。

	 ▶ 	2 階
かい

に部
へ や

屋が 3
みっ

つあります。
2 层有 3 个房间。

例

例
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➌
（Nは）

　　ありません
　　　　　ないです

トースターはありません。
没有烤面包机。

ベッドはないです。
没有床。

-	“ありません”是“あります”的否定形式，表示没有。在本课中，当对方使用“～はありますか？（有……吗？）”询问有

无某物时，使用了这个句型进行回答。

-	“ないです”和“ありません”的意思相同。它是在原形“ある”的否定形“ない”的后面加上“です”的表达方式。

-	 在否定句中，“Ｎがあります”的助词“が”常会变为“は”。

•	「ありません」は「あります」の否定の形で、ないことを表します。この課では、「～はありますか？」と、あるかどうか聞かれて答
えるときに使っています。

•	「ないです」は「ありません」と同じ意味です。辞書形「ある」の否定形「ない」の後ろに、「です」がついた言い方です。

•	 否定文では、「Ｎがあります」の助詞「が」は「は」に変わることが多いです。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	部

へ や
屋にベッドはありますか？

	 房间里有床吗？

		  Ｂ	：	はい、あります。
	 有。

		  Ａ	：	ふとんは？
	 被子呢？

		  Ｂ	：	ふとんはありません。
	 没有被子。

	 ▶ 	Ａ	：	あのう、部
へ や

屋に W
ワイファイ

i-Fi はありますか？
	 请问，房间里有 Wi-Fi 吗？

		  Ｂ	：	ないです。
	 没有。

➍ ナA-です
イA- いです

家
いえ

は静
しず

かです。
家里很安静。

ちょっとせまいです。
有点窄。

例
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-	 这是使用形容词描述状态或样子时的表达方式。在本课中，用于介绍自己住在什么样的房子里。

-	 形容词根据修饰名词时形式的不同，分为な形容词和い形容词 2 类。修饰名词时词尾为“～な”的为な形容词，词尾为“～い”

的为い形容词。（→第 14 课➌）。 

-	 使用形容词造句时，如果是な形容词，则去掉词尾的“～な”，然后接“です”。如果是い形容词，则在“～い”的后面接“です”。

例句中的“静か（な）（安静）”为な形容词，“せまい（狭窄）”为い形容词。

-	 此外，“きれい”不是い形容词，而是な形容词，要特别注意。发音不是 kirei，而是 kiree。

•	 形容詞を使って、状態や様子を述べるときの言い方です。この課では、どんな家に住んでいるか説明するときに使っています。

•	 形容詞は、名詞を修飾するときの形の違いから、ナ形容詞とイ形容詞の2種類に分けられます。名詞を修飾するとき語尾が「～な」
になるものをナ形容詞、「～い」になるものをイ形容詞といいます（→第14 課➌）。

•	 形容詞を使って文を作るとき、ナ形容詞の場合、語尾の「～な」をとって「です」をつけます。イ形容詞の場合、「～い」のあと
に「です」をつけます。例文の「静か（な）」はナ形容詞、「せまい」はイ形容詞です。

•	「きれい」はイ形容詞ではなくナ形容詞なので注意しましょう。発音もkirei ではなく、kireeと発音します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	家

いえ
はどうですか？

	 房子怎么样？

		  Ｂ	：	ちょっと古
ふる

いです。
	 有点旧。

		  Ａ	：	そうですか。
	 这样啊。

		  Ｂ	：	でも、とてもきれいです。
	 不过，非常干净。

➎ ナA-じゃないです
イA-くないです

アパートは、あまり静
しず

かじゃないです。
公寓不太安静。

寮
りょう

は広
ひろ

くないです。
宿舍不太宽敞。

-	 这是在对形容词句进行否定时使用的表达方式。在本课中，用于对关于住的地方的提问进行否定回答时。

-	 否定句时，如果是な形容词，则将“～です”变为“～じゃないです”。如果是い形容词，则将“～いです”变为“～くないです”。

-	 也有用“ありません”代替“ないです”的表达方式，如“ナ A- じゃありません”“イ A- くありません”。

•	 形容詞文の否定の言い方です。この課では、住まいについての質問に否定の答えを返すときに使っています。

•	 否定文にするには、ナ形容詞の場合、「～です」を「～じゃないです」に変えます。イ形容詞の場合、「～いです」を「～くないです」
に変えます。

•	「ないです」の代わりに「ありません」を使った「ナA-じゃありません」「イA-くありません」という言い方もあります。

例
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［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	部

へ や
屋は広

ひろ
いですか？

	 房间宽敞吗？

		  Ｂ	：	はい、広
ひろ

いです。でも、きれいじゃないです。
	 嗯，很宽敞。不过，不太干净。

	 ▶ 	Ａ	：	会
かいしゃ

社は大
おお

きいですか？
	 公司大吗？

		  Ｂ	：	いえ、あまり大
おお

きくないです。
	 不，不太大。

例
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➊

➋

【地点  場
ば し ょ

所】で V-ます

ここで着
き が

替えます。
在这里换衣服。

-	 助词“で”，如“ここで”这样，接在表示地点的名词后面，表示动作发生的地点。在本课中，用于在介绍单位环境时，说明各个

房间的用途。

•	 助詞「で」は、「ここで」のように、場所を表す名詞のあとについて、動作の場所を示します。この課では、職場を案内しながら、
何をする部屋か説明するときに使っています。

［ 例
れい
 ］	▶ 	ここは食

しょくどう
堂です。ここで昼

ひる
ご飯

はん
を食

た
べます。

这里是食堂。在这里吃午餐。

【人  人
ひと

】は 【地点  場
ば し ょ

所】に います

山
や ま だ

田さんは、食
しょくどう

堂にいます。
山田在食堂。

-	 这是在说明某人在哪里时的表达方式。在本课中，用于在单位找人或告诉别人某人在哪里。

-	 在描述人的位置时，使用动词“いる”。“います”是“いる”的ます形。

-	 如“山田さんは”这样，以人为话题时，则使用助词“は”。某人所在的位置使用助词“に”表示，如“食堂に（在食堂）”。

-	“～にいます”也可以简略地使用“～です”代替。

-	 询问某人在哪里时，使用疑问词“どこ（哪里）”，用“～は、どこにいますか？”或“～は、どこですか？”进行提问。

•	 人の居場所を説明するときの言い方です。この課では、職場で人を探したりどこにいるか教えたりするときに使っています。

•	 人の居場所を述べるには、動詞「いる」を使います。「います」は「いる」のマス形です。

•	「山田さんは」のように人を話題（トピック）にして助詞「は」をつけます。その人がいる場所を、「食堂に」のように助詞「に」を	
使って示します。

•	「～にいます」は、簡単に「～です」で言い換えることができます。

•	 どこにいるかたずねるときは、疑問詞「どこ」を使って、「～は、どこにいますか？」または「～は、どこですか？」と質問します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	田

た な か
中さんは、どこにいますか？

	 田中在哪里？

		  Ｂ	：	会
か い ぎ し つ

議室です。
	 在会议室。

 例

例
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		  Ａ	：	山
やました

下さんは？
	 山下呢？

		  Ｂ	：	倉
そ う こ

庫にいますよ。
	 在仓库。

➌
（【人  人

ひと

】は）
       いません

                        いないです

辻
つじ

さんは、いませんね。
辻不在啊。

アマンダさん、いないですね。
阿曼达不在啊。

-	“いません”是“います”的否定形。

-	“いないです”和“いません”的意思相同。是在“いる（在）”的否定形“いない”后面加上“です”的形式。

•	「いません」は「います」の否定の形です。

•	「いないです」は、「いません」と同じ意味です。「いる」の否定形「いない」の後ろに、「です」がついた形です。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	田

た な か
中さん、いますか？

	 田中在吗？

		  Ｂ	：	今
いま

、いません。たぶん、会
か い ぎ し つ

議室にいます。
	 现在不在。可能在会议室。

	 ▶ 	Ａ	：	アンさん、いますか？
	 小安在吗？

		  Ｂ	：	いないですね。
	 不在哎。

		  Ａ	：	どこにいますか？
	 她在哪儿？

		  Ｂ	：	ちょっとわかりません。
	 我也不太清楚。

例
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➍ 	 ここ
【物  もの】は	 そこ　　　に あります
	 あそこ

はさみは、そこにあります。
剪刀在那里。

-	 这是在说明某物在哪里时的表达方式。在本课中，用于向其他人询问单位的文具或用品等在哪里。

-	 在描述物品在哪里时，使用动词“ある”。“あります”是“ある”的ます形。

-	 如“はさみは”这样，以物品为话题时，使用助词“は”。物品所在的位置用助词“に”表示，如“そこに（在那边）”。

-	 表示地点的指示词，有“ここ”“そこ”“あそこ”3 种。根据说话人和听话人的位置关系，区分使用。

①“ここ”用于指示距离说话人近的地点。

②“そこ”用于指示距离听话人近的地点。

③“あそこ”用于指示距离说话人和听话人都远的地点。

-	“～にあります”也可以简略地使用“～です”代替。

-	 在询问某物在哪里时，使用疑问词“どこ（哪里）”，用“～は、どこにありますか？”或“～は、どこですか？”进行提问。

•	 ものがある場所を説明するときの言い方です。この課では、職場で文房具や備品などがどこにあるか教えるときに使っています。

•	 ものがある場所を述べるには、動詞「ある」を使います。「あります」は「ある」のマス形です。

•	「はさみは」のように、ものを話題（トピック）にして助詞「は」をつけます。ものがある場所を、「そこに」のように助詞「に」を	
使って示します。

•	 場所を示す指示詞には、「ここ」「そこ」「あそこ」の3 種類があります。使い分けは、話し手と聞き手の位置関係によって決まります。

① 	「ここ」は、話し手の近くの場所を指すときに使います。

② 	「そこ」は、聞き手の近くの場所を指すときに使います。

③ 	「あそこ」は、話し手からも聞き手からも離れた場所を指すときに使います。

•	「～にあります」は、簡単に「～です」で言い換えることができます。

•	 どこにあるかをたずねるときは、疑問詞「どこ」を使って、「～は、どこにありますか？」または「～は、どこですか？」と質問します。

	

ここ そこ あそこ

说话人
話し手

听话人
聞き手

说话人
話し手

听话人
聞き手

说话人
話し手

听话人
聞き手
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［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	すみません。のり、ありますか？

	 不好意思。有胶水吗？

		  Ｂ	：	ここにあります。
	 在这里。

	 ▶ 	Ａ	：	コピー機
き

は、どこにありますか？
	 复印机在哪里？

		  Ｂ	：	あそこです。
	 在那边。

➎ Nの【位置  位
い ち

置】に あります

引
ひ

き出
だ

しの中
なか

にあります。
在抽屉里。

-	 这是在具体介绍某一地点时的表达方式。在本课中，用于告诉其他人单位的文具或用品等在哪里。

-	 使用能作为标准的物品，然后用“～の上／中／下”说明位置。

•	 場所をくわしく説明するときの言い方です。この課では、職場の文房具や備品などの場所を教えるときに使っています。

•	 基準になるものを使って、「～の上／中／下」のように位置を説明します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	F

ファックス
AX は、どこにありますか。

	 传真机在哪里？

		  Ｂ	：	あそこです。コピー機
き

の横
よこ

です。
	 在那边。复印机的旁边。

	 ▶ 	Ａ	：	ごみ箱
ばこ

、ありますか。
	 垃圾桶，在哪儿？

		  Ｂ	：	そこです。机
つくえ

の下
した

にあります。
	 在那边。桌子下面。

例

例
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◆ あります・います
	 表示存在的动词有“あります（ある）”和“います（いる）”。“あります”用于单位等中不能动的东西，“います”

则用于人或动物等有生命的东西。

	 存在を表す動詞には「あります（ある）」と「います（いる）」があります。「あります」は職場の備品など動かないものに、「いま	
す」は人や動物など、動いているものに使います。

あります（ある） います（いる）

介绍都有什么
何があるか
説明する

【地点 場
ば し ょ

所】に
【物 もの】があります

【地点 場
ば し ょ

所】に
【人／动物 人

ひと
／動

どうぶつ
物】がいます

ここに冷
れ い ぞ う こ

蔵庫があります。
冰箱在这里。

あそこに猫
ねこ

がいます。
那边有只猫。

询问位置
どこにあるか
聞く

【东西 もの】は
どこにありますか？

【人／动物 人
ひと

／動
どうぶつ

物】は
どこにいますか？

のりはどこにありますか？
胶水在哪里？

山
や ま だ

田さんはどこにいますか？
山田在哪里？

说明位置
どこにあるか
説明する

【物 もの】は
【地点 場

ば し ょ
所】にあります

【人／动物 人
ひと

／動
どうぶつ

物】は
【地点 場

ば し ょ
所】にいます

のりは引
ひ

き出
だ

しの中
なか

にあります。
胶水在抽屉里。

山
や ま だ

田さんは食
しょくどう

堂にいます。
山田在食堂。
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➊ 【时间  時
じ か ん

間】に	
V-ます

【时间  時
じ か ん

間】ごろ	

5 時
じ

に起
お

きます。
5 点起床。

11 時
じ

ごろ寝
ね

ます。
11点左右睡觉。

-	 这是时间的表达方式。在本课中，用于表达起床和睡觉的时间。

-	 表示时间时，如“５時に”这样，在时间后加上助词“に”。”に“表示就在那个时间点。用“ごろ”代替“に”
时，则表示某个时间点前后的时间段。

•	 時間の言い方です。この課では、起きる時間、寝る時間を言うときに使っています。

•	 時間は、「5時に」のように助詞「に」をつけて示します。「に」はその時間ちょうどであることを表します。「に」の代わりに「ごろ」
をつけると、前後を含んだ幅のある時間を表します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	朝

あさ
、何

な ん じ
時に起

お
きますか？

	 早上，几点起床？

		  Ｂ	：	７
しち

時
じ

15 分
ふん

に起
お

きます。
	 ７点 15 分起床。

		  Ａ	：夜
よる

は、何
な ん じ

時に寝
ね

ますか？
	 晚上，几点睡觉？

		  Ｂ	：	だいたい、12 時
じ

ごろです。
	 大概 12 点左右。

➋
【时间  時

じ か ん

間】から【时间  時
じ か ん

間】まで

12 時
じ

から1 時
じ

まで、昼
ひるやす

休みです。
12 点到 1点是午休。

-	 这是表示开始时间和结束时间的方式。在本课中，用于说明一天的工作日程。

-	 助词“から”表示开始。助词“まで”表示结束。

•	 始まる時間と終わる時間の言い方です。この課では、1日の仕事のスケジュールを説明するときに使っています。

•	 助詞「から」は、開始を示します。助詞「まで」は、終わりを示します。

例
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［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	仕

し ご と
事は、何

な ん じ
時からですか？

	 工作几点开始？

		  Ｂ	：	朝
あさ

9
く

時
じ

からです。
	 早上 9 点开始。

		  Ａ	：	何
な ん じ

時までですか？
	 到几点结束？

		  Ｂ	：	午
ご ご

後 6 時
じ

までです。
	 到下午 6 点。

➌ 【日期时间  日
に ち じ

時】がいいです

私
わたし

は、土
ど よ う び

曜日がいいです。
我星期六有空。

-	 这是询问或回答对方何时有空时的表达方式。

-	“いいです（有空）”表示有时间。如“土曜日が”“6時が”这样，在星期几或日期、时间后面接助词“が”。在询问
什么时候有空时，可以使用“いつ（什么时候）”或“何時（几点）”。

-	 表示自己没空时，可以使用“～はだめです”、“～はちょっと…”等形式回答。

•	 相手に都合をたずねたり答えたりするときの言い方です。

•	「いいです」は、都合がいいことを表します。「土曜日が」「6時が」のように、曜日や日時に助詞「が」をつけて言います。都合が
いい日時を質問するときは、「いつ」や「何時」を使います。

•	 都合が悪いことを言うときは、「～はだめです」、「～はちょっと…」のように答えます。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	ご飯

はん
、いつがいいですか？

	 什么时候有时间出去吃饭？

		  Ｂ	：	土
ど よ う び

曜日がいいです。
	 我星期六有空。

		  Ａ	：	何
な ん じ

時がいいですか？　6 時
じ

は？
	 几点合适？6 点行吗？

		  Ｂ	：	すみません。6 時
じ

はちょっと…。
	 不好意思。6 点不太方便……。

		  Ａ	：	じゃあ、7
しち

時
じ

は？
	 那 7点呢？

		  Ｂ	：	だいじょうぶです。
	 7点可以。

例

例
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➊ V-てください
V-て
V-てくれる？

ちょっと、手
て つ だ

伝ってください。
请过来帮个忙。

そこのドライバー、取
と

って。
帮忙拿一下那边的螺丝刀。

窓
まど

、閉
し

めてくれる？
能帮忙关一下窗户吗？

-	 这是指示或要求对方做某事的表达方式。在本课中，用于在单位里给别人安排工作。

-	 使用动词的“て形”。て形是动词的活用变形之一，因为词尾以“て”结尾而被称为“て形”。

-	 指示或要求的表达方式有很多，在本课中可以看到以下 3 种。

①	“～てください”是在て形后面接“ください”，在比较礼貌或正式的要求时使用。

②	“～て”是“～てください”省略了“ください”之后的非正式的形式。在朋友之间或对下属、晚辈使用。

③	“～てくれる？”是在て形后面接“くれる？”并使用上扬的声调发音。比较随意的拜托方式，在朋友之间或对下属、晚辈使用。

-	 本课的目标是在听到上述表达时，能够理解意思。《入门》的学习目标不是能够做出指示或要求。此外，从原形到て形的活

用变形规则，将在《初级 1》中学习。

•	 相手に指示や依頼をするときの言い方です。この課では、職場で仕事を頼むときに使っています。

•	 動詞の「テ形」を使います。テ形というのは、動詞の活用形の1つで、語尾が「て」で終わることから、テ形と呼びます。

•	 指示や依頼にはいろいろな言い方がありますが、この課では、次の3つを取り上げます。

① 	「～てください」は、テ形に「ください」をつけた形で、丁寧でフォーマルな依頼に使われます。

② 	「～て」は、「～てください」から「ください」を取ったカジュアルな形です。友だち同士や目下の人に使います。

③ 	�「～てくれる？」は、テ形に「くれる？」をつけて上昇イントネーションで発音します。軽く依頼する表現で、友だち同士や目
下の人に使います。

•	 この課の目標は、上のような表現を聞いたとき、理解できることです。『入門』では、指示・依頼ができるようになることまでは
目標にしていません。なお、辞書形からテ形を作る活用規則は『初級1』で勉強します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	ここに、名

な ま え
前と電

で ん わ
話番

ばんごう
号を書

か
いてください。

	 请在这里写上名字和电话号码。

		  Ｂ	：	はい、わかりました。
	 好的，知道了。

	 ▶ 	Ａ	：ちょっと、待
ま

って。
	 稍等一下。

		  Ｂ	：	はい。
	 好的。

例
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	 ▶ 	Ａ	：すみません。塩
しお

、取
と

ってくれる？
	 不好意思。能帮我拿一下盐吗？

		  Ｂ	：	どうぞ。
	 给。

➋
Ｎですね　＜确认  確

かくにん

認＞

Ａ：	これ、コピー、30 枚
まい

お願
ねが

い。
	 这个，请复印 30 份。

Ｂ：	はい、30 ですね。
	 好的，30 份对吧。

-	 这是对信息进行确认时的表达方式。在本课中，用于确认指示的内容。

-	 在想要确认的内容后面加上“ですね”。句尾的“ね”表示向对方进行确认。

-	 没听懂数字、时间等指示内容时，使用“いくつ（多少）”、“何時（几点）”等疑问词再问一遍（→第 4 课➋）。

•	 情報を確認するときの言い方です。この課では、指示された内容を確認するときに使っています。

•	 確認したいことのあとに「ですね」をつけて言います。文末の「ね」は相手への確認を表します。

•	 数や時間など、指示の内容がよくわからないときは、「いくつ」「何時」などの疑問表現を使って聞き返します（→第 4課➋）。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	これ、今

き ょ う
日の午

ご ご
後 5 時

じ
までにお願

ねが
いします。

	 这个请在今天下午 5 点之间做好。

		  Ｂ	：	はい、5 時
じ

ですね。
	 好的，5 点对吧。

	 ▶ 	Ａ	：	会
か い ぎ

議は、1 時
じ

からです。
	 会议 1点开始。

		  Ｂ	：	すみません。何
な ん じ

時ですか？
	 不好意思。几点？

		  Ａ	：	1 時
じ

。13 時
じ

です。
	 1点。下午1点。

例
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➌ N、貸
か

してください
N、借

か

りてもいいですか？
N、いいですか？
N、ありますか？

ホチキス、貸
か

してください。
请借我订书器用一下。

すみません。借
か

りてもいいですか？
不好意思。我能借用一下吗？

これ、いいですか？
我可以用一下这个吗？

スマホの充
じゅうでんき

電器、ありますか？
有智能手机的充电器吗？

-	 这是借东西时的表达方式。在本课中，用于在单位向周围的人借文具等。

-	 可以看到以下 4 种表达方式。

①	“～貸してください（请借我……）”是在动词“貸す（借）”的て形“貸して”后面接“ください”，表示要求的表达方式。

②	“～借りてもいいですか？（我能借用一下……吗？）”是使用动词“借りる（借）”征求对方许可的表达方式。在动词的て形后面接“も＋いい

ですか？”的形式，我们将在《初级1》中学习。

③	“～いいですか？（我可以用一下……吗？）”这是指着某物进行询问的表达方式。省略了“借りてもいいですか？”的“借りても”。例句中的

“これ”也可以如“のり、いいですか？（我可以用一下胶水吗？）”这样，用物品的名称代替，进行询问。

④	“～ありますか？”是询问对方是否有某件东西时的表达方式。常与“借りてもいいですか？”等表达搭配使用。

-	 在本课中，先将①～④作为短语记住，并学会如何使用吧。 

•	 ものを借りるときの言い方です。この課では、職場で、まわりの人に文房具などを借りるときに使っています。

•	 この課では、次の 4つの言い方を取り上げます。

① �	「～貸してください」は、動詞「貸す」のテ形「貸して」に「ください」をつけて依頼する言い方です。

② 	「～借りてもいいですか？」は、動詞「借りる」を使って、相手に許可を求める言い方です。動詞のテ形に「も＋いいですか？」
をつけた形は、『初級1』で勉強します。

③ 	「～いいですか？」は、ものを指して、たずねる言い方です。「借りてもいいですか？」の「借りても」が省略された形です。例
文の「これ」の代わりに「のり、いいですか？」のように、ものの名前を言ってたずねることもできます。

④ 	「～ありますか？」は、相手が持っているかどうか質問する言い方です。「借りてもいいですか？」などの表現を加えて使う場
合が多いです。

•	 この課では、①～④をフレーズとしてそのまま覚えて、使えるようにしましょう。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	すみません。はさみ、貸

か
してください。

	 不好意思。请借我剪刀用一下。

		  Ｂ	：	どうぞ。
	 给。

	 ▶ 	Ａ	：	すみません。これ、いいですか？
	 不好意思。我可以用一下这个吗？

例
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		  Ｂ	：	のり？　いいよ。どうぞ。
	 胶水？可以啊。给你。

	 ▶ 	Ａ	：	あのう、電
でんたく

卓ありますか？
	 请问，有计算器吗？

		  Ｂ	：	ありますよ。
	 有啊。

	 ▶ 	Ａ	：	借
か

りてもいいですか？
	 我能借用一下吗？

		  Ｂ	：	どうぞ。
	 给。
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➊ Nは 何
なん

ですか？

趣
し ゅ み

味は、何
なん

ですか？
你的爱好是什么？

-	 疑问词“何（什么）”可以以自己想知道的事情为话题，通过“～は何ですか？”的形式，就各种各样的话题进行提问。在例句中，

使用这个句型对爱好进行了提问。

-	“何”可以读作“なん”或“なに”。

①	当与“ですか？”搭配使用时，读作“なん”。此外，在与以下词汇搭配使用时，也读作“なん”。

例 :	 何歳 （几岁）　　何枚 （几张）　　何年 （几年）　　何月 （几月）　　何日 （几号）　　

              何曜日 （星期几）　　何時 （几点）　　何分 （几分）

②	在搭配助词使用时，如“何を食べますか？（吃什么）”、“何が好きですか？（喜欢什么？）”这样，读作“なに”。

•	 疑問詞「何」は、自分が知りたいことを話題（トピック）にして「～は何ですか？」の形でさまざまな話題について質問することが
できます。ここでは、趣味について質問するときに使っています。

•	「何」の読み方には「なん」と「なに」があります。

① �	「ですか？」をつけて言うときは、「なん」と発音します。また、次のように、他のことばと組み合わせて使う場合も、「なん」
と発音します。

	 　　　　（例）　何歳　　　何枚　　　何年　　　何月　　　何日　　　何曜日　　　何時　　　何分　　

② 	助詞をつけて言うときは、「何を食べますか？」「何が好きですか？」のように、「なに」と発音します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	趣

し ゅ み
味は、何

なん
ですか？

	 你的爱好是什么？

		  Ｂ	：	読
どくしょ

書です。
	 看书。

	 ▶ 	Ａ	：	スポーツは、何
なに

が好
す

きですか？
	 你喜欢什么运动？

		  Ｂ	：	サッカーが好
す

きです。
	 我喜欢足球。

	 ▶ 	Ａ	：	Smartphone は、日
に ほ ん ご

本語で何
なん

ですか？
	 Smartphone 用日语怎么说？

		  Ｂ	：	スマホです。
	 日语里叫 sumaho。

例
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➋

➌

どんなＮ

どんなスポーツが好
す

きですか？
你喜欢什么样的运动？

-	“どんな”为疑问词，如“どんなスポーツ（什么样的运动）”这样，放在名词的前面，用于要求对方就这个名词进行说明。在本课中，

用于对各种类型的运动、电影、音乐等作品进行询问。

•	「どんな」は疑問詞で、「どんなスポーツ」のように、名詞の前に置かれて、それについて説明を求めるときに使います。この課では、
スポーツ、映画、音楽などについて、ジャンルや作品などをたずねるときに使っています。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	どんな映

え い が
画が好

す
きですか？

	 你喜欢什么电影？

		  Ｂ	：	アクション映
え い が

画が好
す

きです。
	 我喜欢动作电影。

	 ▶ 	Ａ	：	どんな本
ほん

を、よく読
よ

みますか？
	 你经常读什么样的书？

		  Ｂ	：	ミステリーが好
す

きです。
	 我喜欢悬疑类的书。

あまり
	 ナA-じゃないです　

＜程度  程
て い ど

度＞
	 イA-くないです

スポーツは、あまり好
す

きじゃないです。
我不太喜欢运动。

-	 这是表示程度的表达方式。与形容词搭配使用。

-	“あまり”为副词，如“～はあまり好きじゃないです（不太喜欢……）”这样，与形容词的否定形搭配使用，表示频率不高。同类

的副词还有“ぜんぜん（完全）”。

-	 在表示频率高时，使用第 7 课中学过的副词“とても（非常）”。在谈到喜欢的东西时，可以说“～がとても好きです（非常喜

欢……）”。或者，也可以使用“大好き（な）（非常喜欢）”，说“～が大好きです（非常喜欢……）”。

•	 程度を表す言い方です。形容詞と使います。

•	「あまり」は副詞で、「～はあまり好きじゃないです」のように形容詞の否定形といっしょに使うと、程度が高くないことを表します。
同じような副詞に「ぜんぜん」があります。

•	 程度が高いことを表すには、第 7 課で勉強した副詞「とても」を使います。好きなものを言うときは、「～がとても好きです」の
ように言います。また、「大好き（な）」を使って「～が大好きです」と言うこともできます。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	田

た な か
中さんは、アニメが好

す
きですか？

	 田中，你喜欢动画片吗？

		  Ｂ	：	あまり好
す

きじゃないです。
	 不太喜欢。

例

例
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➍ いつも／たいてい／よく／ときどき	 V-ます
　　＜频度  頻

ひ ん ど

度＞
あまり／ぜんぜん	 V-ません

休
やす

みの日
ひ

は、たいてい、映
え い が

画を見
み

ます。
休息日时，基本上都会看电影。

スポーツは、ぜんぜんしないね。
完全不会运动。

-	 这是描述频率的表达方式。和动词搭配使用。

-	“いつも（一般）”、“たいてい（基本上）”、“よく（经常）”表示频率高。“ときどき（有时）”为中等频率。

-	“あまり（不怎么）”、“ぜんぜん（完全）”则与动词的否定形搭配使用，表示频率不高。 

•	 頻度を表す言い方です。動詞と使います。

•	「いつも」「たいてい」「よく」は頻度が高いことを表します。「ときどき」は中間ぐらいです。

•	「あまり」「ぜんぜん」は動詞の否定形といっしょに使い、頻度が高くないことを表します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	休

やす
みの日

ひ
は、いつも、何

なに
をしますか？

	 你休息日一般会做什么？

		  Ｂ	：	たいてい、うちでゆっくりします。ときどき、散
さ ん ぽ

歩をします。
	 基本上都在家里悠闲度过。有时会去散步。

	 ▶ 	Ａ	：	夜
よる

、何
なに

をしますか？
	 晚上会做什么？

		  Ｂ	：	よく本
ほん

を読
よ

みます。
	 经常会看书。

		  Ａ	：	テレビを見
み

ますか？
	 看电视吗？

		  Ｂ	：	テレビは、あまり見
み

ません。
	 不太看电视。

	 ▶ 	Ａ	：	趣
し ゅ み

味は、何
なん

ですか？
	 你的爱好是什么？

		  Ｂ	：	映
え い が

画です。ホラーが大
だ い す

好きです。
	 看电影。我非常喜欢恐怖电影。

	 ▶ 	Ａ	：	部
へ や

屋は広
ひろ

いですか？
	 房间宽敞吗？

		  Ｂ	：	ぜんぜん広
ひろ

くないです。でも、とてもきれいです。
	 完全不宽敞。不过，非常干净。

例



第　  　　課11 どんなマンガが好きですか？

私の好きなこと▶トピック

©The Japan Foundation入門　L11 - 22

◆ 频率、程度的表达方式  頻度、程度の言い方

	 高	 低
	 高い	 低い

频率
頻度　　　  （＋ Verb） いつも　　たいてい　　よく　　ときどき	 あまり	 ぜんぜん

程度
程度　  （＋ ナ A ／イA） とても	 あまり	 ぜんぜん

➎ 【人  人
ひと

】と
【场所  場

ば し ょ

所】で  　　
V-ます

夫
おっと

と公
こうえん

園でテニスをします。
我和丈夫在公园里打网球。

-	 助词“と”接在表示人的名词后面，表示和某人一起进行某一动作或行为。

-	 助词“で”接在表示地点的名词后面，表示动作或行为发生的地点。

-	 在动词句中，表示要做什么的部分（动词）放在句子的最后。除此之外的其他要素，如表示什么时候、和谁、在哪儿等的部分，

语序可随意变换。

•	 助詞「と」は、人を表す名詞のあとについて、動作・行為をいっしょにする人を示します。

•	 助詞「で」は、場所を表す名詞のあとについて、動作・行為の場所を示します。

•	 動詞文では、何をするかを示す部分（動詞）は文の最後に置かれます。それ以外の要素、例えば、いつ、だれと、どこでなどを
示す部分の語順は自由です。

［ 例
れい
 ］	▶ 	休

やす
みの日

ひ
は、ときどき、友

とも
だちと買

か
い物

もの
をします。

休息日时，我有时会和朋友去购物。

	 ▶ 	夜
よる

は、うちで音
おんがく

楽を聞
き

きます。
我晚上会在家里听音乐。

	 ▶ 	日
に ち よ う び

曜日は、いつも、子
こ

どもと外
そと

で遊
あそ

びます。
星期日，我一般和孩子一起出去玩。

例
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➊ 【日期和时间  日
に ち じ

時】に　　  
【活动   イベント】が あります

【地点  場
ば し ょ

所】で　　

日
に ち よ う び

曜日に、さくら公
こうえん

園でタイフェスティバルがありますね。
星期日，在樱花公园有泰国嘉年华。

-	 这是告诉其他人有活动等时使用的表达方式。

-	 日期和时间使用助词“に”表示，如“日曜日に（在星期日）”、“12 月 20 日に（在 12 月 20 日）”、“7 時に（在 7 点）”。但是，

在口语中助词有时会被省略。此外，“明日（明天）”、“今晩（今晚）”、“来週（下周）”等词汇后面，不加“に”。

-	 活动的地点用助词“で”表示，如“さくら公園で（在樱花公园）”。 

•	 イベントなどがあることを伝えるときの言い方です。

•	 日時は、「日曜日に」「12月20日に」「7時に」のように、助詞「に」を使って示します。ただし、話しことばでは省略される場
合もあります。また、「明日」「今晩」「来週」のようなことばには、「に」はつけません。

•	 イベントの場所は、「さくら公園で」のように、助詞「で」を使って示します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	12 月

がつ
2
は つ か
0 日に、会

かいしゃ
社で忘

ぼうねんかい
年会があります。

12 月 20 日，公司有忘年会。

	 ▶ 	毎
まいあさ

朝、7
しち

時
じ

に朝
ちょうれい

礼があります。
每天早上 7点有早会。

	 ▶ 	Ａ	：	明
あ し た

日、夏
なつまつ

祭りがありますね。
	 明天，有夏日庆典呢。

		  Ｂ	：	そうですか。どこでありますか？
	 是吗？在哪里办啊？

		  Ａ	：	中
ちゅうおうこうえん

央公園です。
	 在中央公园。

例
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◆ 表示地点的助词“で”和“に”  場所を示す助詞「で」と「に」
	 表示“地点”的助词有“で”和“に”。根据动词的含义决定使用哪个助词。

	 「場所」を示す助詞には「で」と「に」があります。どちらを使うかは、動詞が表す意味によって決まります。

に

滞留的地点
滞在の場所

東
とうきょう

京に住
す

んでいます。
我住在东京。

存在的地点
存在の場所

Ａ：電
で ん し

子レンジは、どこにありますか？
           微波炉在哪里？

Ｂ：食
しょくどう

堂にあります。
          在餐厅。

で

动作、行为的地点
動作・行為の場所

公
こうえん

園でサッカーをします。
在公园踢球。

活动的地点
イベントの場所

今
こんばん

晩、中
ちゅうおうこうえん

央公園で夏
なつまつ

祭りがあります。
今晚，在中央公园有夏日庆典。

➋ Nに行
い

きます

明
あ し た

日の忘
ぼうねんかい

年会に行
い

きますか？
你去明天的忘年会吗？

-	 这是表示目的地的表达方式。在本课中，用于询问去不去活动等。

-	 助词“に”接在购物、散步、电影、聚会、比赛等表示行为或活动的名词后面，表示目的。和动词“行く”搭配使用。 

•	 行く目的を表す言い方です。この課では、イベントなどに行くかどうかをたずねるときに使っています。

•	 助詞「に」は、買い物、散歩、映画、パーティー、試合のような、行為やイベントを表す名詞のあとにつくとき、目的を示します。
動詞「行く」といっしょに使います。

［ 例
れい
 ］	▶ 	毎

まいあさ
朝、散

さ ん ぽ
歩に行

い
きます。

我每天早上会去散步。

	 ▶ 	あさって、友
とも

だちと映
え い が

画に行
い

きます。
我后天要和朋友去看电影。

	 ▶ 	Ａ	：	田
た な か

中さんのサッカーの試
し あ い

合に行
い

きますか？
	 田中，你去参加足球赛吗？

		  Ｂ	：	もちろんです。
	 当然。

例
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➌

➍

V-ませんか？

いっしょに行
い

きませんか？
一起去吗？

-	 这是用来向对方发出邀请时的表达方式。

-	 将动词ます形词尾的“ます”变为“ませんか？”，然后使用上扬的声调发音。在本课中，只出现了“行きませんか？（要去吗）”

的表达方式。

•	 相手を誘うときの言い方です。

•	 動詞のマス形の語尾「ます」を「ませんか？」に変えて、上昇イントネーションで発音します。この課では、「行きませんか？」とい
う言い方だけ取り上げます。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	これから、昼

ひる
ご飯

はん
に行

い
きます。いっしょに行

い
きませんか？

	 一会儿要去吃午餐。一起去吗？

		  Ｂ	：	いいですね。
	 好啊。

	 ▶ 	Ａ	：	日
に ち よ う び

曜日、いっしょに買
か

い物
もの

に行
い

きませんか？
	 星期日，一起去购物吗？

		  Ｂ	：	すみません。日
に ち よ う び

曜日はちょっと…。
	 不好意思。星期日有点忙。

	 	 Ａ	：	そうですか。じゃあ、また今
こ ん ど

度。
	 这样啊。那下次吧。

V-ましょう

また今
こ ん ど

度行
い

きましょう。
下次再一起去吧。

-	 这是在提议或传达一起做什么事时的表达方式。在本课中，用于在被邀请时确认一起去（例①），或在被拒绝时提议下次再去（例

②）。

-	 也可以用于催促对方的行动，如“始めましょう。（我们开始吧）”、“ちょっと、休みましょう。（我们休息一会儿吧）”。

•	 いっしょに何かをすることを提案したり伝えたりするときの言い方です。この課では、誘われたときいっしょに行くことを確認した
り（例①）、断られたとき次の機会にすることを提案したり（例②）するのに使っています。

•	「始めましょう。」「ちょっと、休みましょう。」のように、相手の行動を促すときにも使います。

［ 例
れい
 ］	▶ 	①	 Ａ	：	今

こ ん ど
度、みんなで、ハイキングに行

い
きませんか？

		  下次，要不要大家一起去郊游？

			   Ｂ	：	いいですね。行
い

きましょう。
		  好啊。一起去吧。

例

例
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	 ▶ 	②	 Ａ	：	明
あ し た

日、みんなで、ご飯
はん

に行
い

きませんか？
		  明天，大家一起去吃个饭吗？

			   Ｂ	：	明
あ し た

日はちょっと…。
		  明天有点忙。

			   Ａ	：	そうですか。じゃあ、また今
こ ん ど

度行
い

きましょう。
		  这样啊。那下次再一起去吧。

➎ V- に行
い

きます

みんなで、いっしょに焼
やきにく

肉を食
た

べに行
い

きませんか？
大家一起去吃烤肉吗？

-	 这是使用动词表示行程目的的表达方式。在本课中，以“V- に行きませんか？（去……吗？）”的形式，用于邀请对方。

-	 如“食べに”这样，去掉动词ます形的“ます”，接助词“に”。它是将语法➋中“Ｎに行きます”的Ｎ（名词）部分变为动词表

达的形式。 

-	“食べに行く（去吃）”、“見に行く（去看）”、“聞きに行く（去听）“等很常用。”飲みに行く（去喝酒）“是去店里喝酒的意思。 

•	 動詞を使って行く目的を表す言い方です。この課では、「V- に行きませんか？」の形で、相手を誘うときに使っています。

•	「食べに」のように、動詞のマス形から「ます」を取った形に、助詞「に」をつけます。文法➋の「Ｎに行きます」のＮ（名詞）の
部分が動詞表現になった形です。

•	「食べに行く」「見に行く」「聞きに行く」などがよく使われます。「飲みに行く」は、お店にお酒を飲みに行くことを意味します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	金

き ん よ う び
曜日の夜

よる
、ジャズを聞

き
きに行

い
きませんか？

	 星期五的晚上，去听爵士乐吗？

		  Ｂ	：	いいですね。
	 好啊。

	 ▶ 	Ａ	：	今
こんばん

晩、飲
の

みに行
い

きませんか？
	 今晚去喝酒吗？

		  Ｂ	：	すみません。今
こんばん

晩はだめです。
	 不好意思。今晚不行。

例
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➊ この【交通工具  乗
の

り物
もの

】は【地点  場
ば し ょ

所】に行
い

きますか？

このバスは、空
くうこう

港に行
い

きますか？
这辆巴士去机场吗？

-	 这是在询问交通工具目的地时的表达方式。在本课中，用于确认交通工具是否前往自己想去的地点。

-	“この”为指示词，如“このバス（这辆巴士）”这样，放在名词的前面，指代眼前的东西。

-	“空港に”的助词“に”表示目的地。 

•	 乗り物の行き先をたずねるときの言い方です。この課では、自分が行きたい場所に行くかどうか確認するときに使っています。

•	「この」は指示詞で、「このバス」のように名詞の前について、目の前にあるものを指すときに使います。

•	「空港に」の助詞「に」は、目的地を示します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	このバスは、マリンシティに行

い
きますか？

	 这辆巴士去海洋城吗？

		  Ｂ	：	ええ、行
い

きますよ。
	 嗯，去的。

	 ▶ 	Ａ	：	この電
でんしゃ

車は、東
ひがししんじゅく

新宿に行
い

きますか？
	 这辆电车去东新宿吗？

		  Ｂ	：	あー、ちょっとわかりません。
	 啊，我也不太清楚。

例
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◆ 助词“に”的使用方法  助詞「に」の使い方
	 1个助词有多个含义和用法。“に”是一个用法很多的助词。

	 1つの助詞には、いくつかの意味・用法があります。「に」は用法が多い助詞のひとつです。

滞留的地点
滞在の場所

東
とうきょう

京に住
す

んでいます。 （第 4 課）
我住在东京。（第 4 课）

存在的地点
存在の場所

1
いっ

階
かい

に部
へ や

屋が 4
よっ

つあります。 （第 7 課）
1层有 4 个房间。（第 7 课）

山
や ま だ

田さんは、食
しょくどう

堂にいます。 （第 8 課）
山田在食堂。（第 8 课）

时间
時間

5 時
じ

に起
お

きます。 （第 9 課）
5 点起床。（第 9 课）

目的
目的

明
あ し た

日の忘
ぼうねんかい

年会に行
い

きますか？ （第 12 課）
你去明天的忘年会吗？（第 12 课）

今
こんばん

晩、飲
の

みに行
い

きませんか？ （第 12 課）
今晚去喝酒吗？（第 12 课）

目的地
目的地

このバスは、空
くうこう

港に行
い

きますか？ （第 13 課）
这辆巴士去机场吗？（第 13 课）

➋ ここは【地点  場
ば し ょ

所】ですか？

ここは、どこですか？
这里是哪里？

-	 这是询问地点的表达方式。在本课中，用于在巴士或电车上确认停靠站或站名。

-	 询问现在所在的地点时，用“ここ（这里）”。询问下一个停靠的地点时，用“次（下一站）”。（例②）。

•	 場所をたずねるときの言い方です。この課では、バスや電車などの車内で、停留所や駅名を確認するときに使っています。

•	 今いる場所を質問するときは「ここ」を使いますが、次に止まる場所を質問するときは「次」を使います（例②）。

［ 例
れい
 ］	▶ 	①	 Ａ	：	すみません。ここは、どこですか？

		  不好意思。这里是哪里？

			   Ｂ	：	大
おおつき

月です。終
しゅうてん

点です。
		  大月。是终点。

	 ▶ 	②	 Ａ	：	あのう、次
つぎ

は、小
こ く ら

倉ですか？
		  请问，下一站是小仓吗？

			   Ｂ	：	いえ、次
つぎ

は、西
に し こ く ら

小倉です。小
こ く ら

倉は、その先
さき

です。
		  不是，下一站是西小仓。小仓是下下站。

例
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➌ 【交通工具  乗
の

り物
もの

】で来
き

ます

バイクで来
き

ます。
我骑摩托车来的。

-	 这是交通方式的表达方式。

-	 手段、方法用助词“で”表示，如“バイクで（骑摩托车）”。但是，如为步行，则使用动词“歩く（走）”的て形“歩いて”（例②）。

-	 在询问手段、方法时，使用“どうやって（怎么）”或“何で（坐什么）”进行提问。就前往某处的交通方式进行提问时，使

用动词“行く”，用“どうやって行きますか？”进行提问（例③）。 

•	 交通手段の言い方です。

•	 手段や方法は、「バイクで」のように、助詞「で」を使って示します。ただし、徒歩の場合は、動詞「歩く」のテ形「歩いて」を使
います（例②）。

•	 手段や方法をたずねるときは、「どうやって」、または「何で」を使って質問します。ある場所までの交通手段を質問するときは、
動詞「行く」を使って「どうやって行きますか？」と質問します（例③）。

［ 例
れい
 ］	▶ 	①	 Ａ	：	家

いえ
から会

かいしゃ
社まで、どうやって来

き
ますか？

		  你从家到公司是怎么来的？

			   Ｂ	：	バスと電
でんしゃ

車で来
き

ます。
		  我坐巴士和电车来。

	 ▶ 	②	 Ａ	：	学
がっこう

校まで、何
なに

で来
き

ますか？
		  你坐什么来学校？

			   Ｂ	：	毎
まいにち

日、歩
ある

いて来
き

ます。
		  我每天走着过来。

	 ▶ 	③	 Ａ	：	ここから空
くうこう

港まで、どうやって行
い

きますか？
		  从这里要怎么去机场？

			   Ｂ	：	30 番
ばん

のバスで行
い

きます。
		  坐 30 路巴士去。

◆ 助词“で”的使用方法  助詞「で」の使い方
	 在《入门》中，出现了“で”的2种用法。 

	 『入門』では、「で」の2つの用法を取り上げました。

动作、行为的地点
動作・行為の場所

公
こうえん

園で夫
おっと

とテニスをします。
在公园和丈夫打网球。

手段、方法
手段・方法

家
いえ

から会
かいしゃ

社までバスで来
き

ます。
从家坐巴士来公司。

例
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➍ 【时间／期间  時
じ か ん

間／期
きか ん

間】かかります

1 時
じ か ん は ん

間半かかります。
要花一个半小时。

-	 这是表示时间长度或期间的表达方式。在本课中，用于表达上下班需要的时间。

-	 表示时刻用“～時（点）”，表示时间长度用“～時間（小时）”。但是，“～分（分）”既可以表示时刻，也可以表示时间长度。

也就是说，“10 分”既可以用于“7 時 10 分（7 点 10 分）”，也可以用于“10 分かかります（花 10 分钟）”。

-	 询问时间长度或期间时，使用“どのぐらい／どのくらい（多久）”。“30 分ぐらい（30 分钟左右）”的“ぐらい”表示“大

概、约”。

-	“かかります”是动词“かかる（花）”的ます形，表示需要多长时间或多少钱。也可以简略地使用“です”代替。

-	 时间长度除了“かかります”以外，也可以和其他动词搭配使用。比如，我们也可以说“毎日、7 時間寝ます。（我每天睡

7 个小时）”。此外，日、周、月、年等较长期间的表达方式，我们将在《初级 1》中学习。 

•	 時間の長さや期間の言い方です。この課では、通勤時間を言うときに使っています。

•	 時刻を表すときは「～時」、時間の長さを表すときは「～時間」を使います。ただし「～分」の場合は、時刻と時間の両方を表すこ
とができます。つまり、「10 分」は、「7時10 分」と「10 分かかります」の両方に使われます。

•	 時間の長さや期間をたずねるときは、「どのぐらい／どのくらい」を使います。「30 分ぐらい」の「ぐらい」は、「だいたい、約」と
いう意味です。

•	「かかります」は動詞「かかる」のマス形で、その時間やお金などが必要であることを示します。「です」で簡単に言い換えることも
できます。

•	 時間の長さは、「かかります」以外の動詞とも使われます。例えば「毎日、7時間寝ます。」のように言うこともできます。なお、日、
週、月、年などの長い期間の表し方は『初級1』で勉強します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	家

いえ
から会

かいしゃ
社まで、どのぐらい、かかりますか？

	 从家到公司，要花多长时间？

		  Ｂ	：	自
じ て ん し ゃ

転車で 2
にじゅっぷん

0 分、車
くるま

で 1
じゅっぷん
0 分です。

	 骑自行车的话 20 分钟，开车的话 10 分钟。

	 ▶ 	Ａ	：	ここから空
くうこう

港まで、どのぐらい、かかりますか？
	 从这里到机场，大概要花多长时间？

		  Ｂ	：	バスで 1 時
じ か ん

間ぐらいかかります。
	 坐巴士大概 1个小时左右。

例
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➎
【地点  場

ば し ょ

所】で
	 【交通工具  乗

の

り物
もの

】に 乗
の

ります
	 【交通工具  乗

の

り物
もの

】を 降
お

ります

ここから、12 番
ばん

のバスに乗
の

ります。バスセンターで、バスを降
お

ります。
在这里坐12 路巴士。在巴士中心下车。

-	 这是在说明如何使用公共交通进行移动时的表达方式。

-	“乗ります”是动词“乗る（乘坐）”的ます形，使用助词“に”，变成“～に乗ります”的形式。

-	“降ります”是动词“降りる（下车）”的ます形，使用助词“を”，变成“～を降ります”的形式。

-	 上下车的地点用助词“で”表示，如“バスセンターで（在巴士中心）”。

•	 乗り物を使った移動方法を説明するときの言い方です。

•	「乗ります」は動詞「乗る」のマス形で、助詞「に」を使って、「～に乗ります」の形で使います。

•	「降ります」は動詞「降りる」のマス形で、助詞「を」を使って、「～を降ります」の形で使います。

•	 乗り降りする場所は、「バスセンターで」のように、助詞「で」を使って示します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	ここから病

びょういん
院まで、どうやって行

い
きますか？

	 从这里怎么去医院？

		  Ｂ	：	12 番
ばん

のバスに乗
の

ります。
	 坐12 路巴士。

	 ▶ 	Ａ	：	どこで降
お

りますか？
	 在哪里下车？

		  Ｂ	：	市
しみんびょういん

民病院前
まえ

で降
お

りてください。5
いつ

つ目
め

です。
	 请在市民医院下车。第 5 站。

➏ 【地点  場
ば し ょ

所】から【地点  場
ば し ょ

所】まで

ここから新
しん

みなと駅
えき

まで、電
でんしゃ

車に乗
の

ります。
从这里到新港站坐电车。

-	 这是表示区间的表达方式。在本课中，用于说明从某处到某处的移动方式。

-	 助词“から”和“まで”在与表示地点的名词搭配使用时，表示区间的起点和终点。

•	 区間を表す言い方です。この課では、ある場所からある場所までの移動方法を説明するときに使っています。

•	 助詞「から」と「まで」は、場所を表す名詞と使う場合は、区間の始まりと終わりを示します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	空

くうこう
港からホテルまで、どうやって行

い
きますか？

	 从机场到酒店，要怎么去？

		  Ｂ	：	シャトルバスに乗
の

ってください。
	 请乘坐摆渡车。

例

例
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➊

➋

【地点  場
ば し ょ

所】に N（は） ありますか？

この近
ちか

くに、コンビニはありますか？
这附近有便利店吗？

-	 这是询问有无某物时的表达方式。在本课中，用于与“この近くに（这附近）”搭配，询问便利店或 ATM 机等在哪里。

-	 想要更直接地询问地点时，使用“～は、どこにありますか？（……在哪里？）”“～は、どこですか？（……在哪儿？）”

进行提问。

•	 あるかどうかをたずねるときの言い方です。この課では、「この近くに」を使って、コンビニやATMなどの場所を聞くときに使っ
ています。

•	 場所をより直接的に質問する場合は、「～は、どこにありますか？」「～は、どこですか？」と聞きます（例②③）。

［ 例
れい
 ］	▶ 	①	 Ａ	：	すみません。この近

ちか
くに、A

エーティーエム
TM はありますか？

		  不好意思。这附近有 ATM 机吗？

			   Ｂ	：	ええ、この先
さき

にありますよ。
		  嗯，就在前面。

	 ▶ 	②	 Ａ	：	あのう、自
じ ど う は ん ば い き

動販売機は、どこにありますか？
		  请问，自动贩卖机在哪里？

			   Ｂ	：	あっちです。
		  在那边。

	 ▶ 	③	 Ａ	：	あのう、トイレは、どこですか？
		  请问，洗手间在哪儿？

			   Ｂ	：	この奥
おく

です。
		  在里面。

Ｎの【位置  位
い ち

置】に います

今
いま

、改
かいさつ

札の前
まえ

にいます。
我现在在闸机前面。

-	 这是具体说明自己所在位置时的表达方式。在本课中，用于在约好碰面时，告诉对方自己所在的位置。

-	 使用“改札（闸机）”、“コンビニ（便利店）”、“インフォメーション（咨询台）”等标志性地点，通过“～の前／横／中／後ろ（……

的前面 / 旁边 / 里面 / 后面）”说明位置。

-	“～にいます”也可以简略地使用“～です”代替。 

•	 居場所をくわしく説明するときの言い方です。この課では、待ち合わせで、自分がいる場所を相手に教えるときに使っています。

•	「改札」「コンビニ」「インフォメーション」など、目印になる場所を使って、「～の前／横／中／後ろ」のように、位置を説明します。

例



第　  　　課14 大きな建物ですね

街を歩く▶トピック

©The Japan Foundation入門　L14 - 20

•	「～にいます」は、簡単に「～です」で言い換えることができます。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	今

いま
、どこにいますか？

	 你现在在哪里？

		  Ｂ	：	コンビニの中
なか

にいます。
	 我在便利店里。

	 ▶ 	Ａ	：	あのう、今
いま

、どこですか？
	 请问，你现在在哪儿？

		  Ｂ	：	インフォメーションの前
まえ

です。
	 我在咨询台的前面。

➌ ナA-な N
イA- い N　　

ですね

にぎやかな通
とお

りですね。
好热闹的一条街。

広
ひろ

い公
こうえん

園ですね。
好大的一个公园。

-	 这是表达感想时使用的表达方式。在本课中，用于表达对各种地方的感想。

-	 用形容词修饰名词时，形容词放在名词的前面。如果是な形容词，则词尾变为“～な”，如“にぎやかな通り”。如果是い形

容词，则词尾变为“～い”，如“広い公園”。

-	“大きい（大）”“小さい（小）”虽然是い形容词，但作为特例，在修饰名词时有2种形式，分别为“大きい／大きな”和“小さい／小

さな”。

-	“きれい”不是い形容词，而是な形容词，所以在修饰名词时，为“きれいな～”。请多加注意。  

•	 感想を伝えるときの言い方です。この課では、いろいろな場所の感想を言うときに使っています。

•	 形容詞が名詞を修飾するとき、形容詞は名詞の前に置かれます。ナ形容詞の場合は、「にぎやかな通り」のように、語尾が「～な」
になります。イ形容詞の場合は、「広い公園」のように、語尾が「～い」になります。

•	「大きい」「小さい」はイ形容詞ですが、例外で、名詞を修飾するときの形が「大きい／大きな」「小さい／小さな」のそれぞれ 2
つあります。

•	「きれい」は、イ形容詞ではなくナ形容詞なので、名詞を修飾するときは「きれいな～」になります。注意しましょう。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	ここは、中

ちゅうおうこうえん
央公園です。

	 这里是中央公园。

		  Ｂ	：	わあ、きれいな公
こうえん

園ですね。
	 哇，好漂亮的公园。

例

例
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◆ な形容词和い形容词  ナ形容詞とイ形容詞

放在句尾
文末に来る

修饰名词
名詞を修飾する

例
例

な形容词
ナ形容詞

肯定
肯定

ナ A- です ナ A- な N

きれい（な）
にぎやか（な）
静
しず

か（な）
有
ゆうめい

名（な）

にぎやかです にぎやかな通
とお

り

否定
否定

ナ A- じゃないです
（ナ A- じゃありません）

在本教材中未出现。
この教科書では扱いません。にぎやかじゃないです

（にぎやかじゃありません）

い形容词
イ形容詞

肯定
肯定

イA- です イA- い N 広
ひろ

い
せまい
高
たか

い
低
ひく

い
古
ふる

い
新

あたら
しい

うるさい
きたない
いい *
大
おお

きい **
小
ちい

さい **

広
ひろ

いです

いいです *

広
ひろ

い公
こうえん

園

大
おお

きい／大
おお

きな建
たてもの

物 **

否定
否定

イA- くないです
（イA- くありません）

在本教材中未出现。
この教科書では扱いません。

広
ひろ

くないです
（広

ひろ
くありません）

よくないです *

*	 “いい”的否定形为“よくない”。

	 「いい」の否定形は「よくない」になります。

**	“大きい”“小さい”虽然是い形容词，但在修饰名词时，有“～い N”和“～な N”2 种形式。

	 「大きい」「小さい」はイ形容詞ですが、名詞を修飾するとき「～いN」「～なN」の両方の形があります。

	 ▶ 	Ａ	：	あそこに、古
ふる

い建
たてもの

物がありますね。何
なん

ですか？
	 那边有一座很古老的建筑。是什么？

		  Ｂ	：	銀
ぎんこう

行です。
	 是银行。
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➊ Nがほしいんですが

電
で ん ち

池がほしいんですが、どこで買
か

えますか？
我想要电池，请问在哪里可以买到？

延
えんちょう

長コードがほしいんですが…。
我想要接线板……。

-	 这是在告诉对方自己想要的东西，然后征求对方意见或向对方寻求解决办法时使用的表达方式。在本课中，询问商品在哪里卖。

-	“～んですが”是就自己的情况进行说明，然后向对方寻求解决办法时使用的表达。在例句中，使用时接在“ほしい”的后面。“ほ

しい”也和“好き（な）”一样，想要的对象用助词“が”表示，如“電池が”。在这里，先将“～がほしいんですが”作为一个短语记住

吧。

-	 在询问可以买到某物的店铺时，使用“どこで買えますか？（可以在哪里买到？）”进行提问（例①）。“買えます”是动词“買

う（买）”的可能形，关于可能形的活用变形规则，我们将在《初级 2》中学习。在这里，先将“どこで買えますか？”作

为一个短语记住吧。

-	 在店内询问卖场地点时，可以用“どこですか？（在哪儿？）／どこにありますか？（在哪里）／何階ですか？（在几层）”

向店员进行提问，但就算只说“～がほしいんですが…”也可以表达出同样的意思（例②③）。 

•	 ほしいものがあることを相手に伝えて、アドバイスや対応を求めるときの言い方です。この課では、商品を売っている場所を質問
するときに使っています。

•	「～んですが」は、自分の状況を説明して、相手に対処を求めるときに使われる表現です。ここでは、「ほしい」のあとにつけて使っ
ています。「ほしい」も「好き（な）」と同様、「電池が」のように、ほしい対象を助詞「が」を使って示します。ここでは、「～がほ
しいんですが」というフレーズとして覚えましょう。

•	 買う店をたずねるときは、「どこで買えますか？」と質問します（例①）。「買えます」は動詞「買う」の可能形ですが、可能形の作
り方は『初級 2』で勉強します。ここでは、「どこで買えますか？」というフレーズとして覚えてください。

•	 店内で売り場をたずねるときは、店員に「どこですか？／どこにありますか？／何階ですか？」のように質問しますが、「～がほしい
んですが…」だけでも、意図を伝えることができます（例②③）。

［ 例
れい
 ］	▶ 	①	 Ａ	：	ドライバーがほしいんですが、どこで買

か
えますか？

			   我想要螺丝刀，在哪里可以买到？

			   Ｂ	：	ホームセンターにありますよ。
		  家装用品城里有卖。

	 ▶ 	②	 　客
きゃく

	：	ドライヤーがほしいんですが、どこにありますか？
　　　	顾客 ：我想要吹风机，请问在哪里？

			   店
てんいん

員	：	3 階
かい

でございます。
	　　　店员 ：在 3 层。

	 ▶ 	③	 　客
きゃく

	：	すみません。U
ユーエスビー

SB メモリがほしいんですが…。
　　　	顾客 ：不好意思。我想买优盘…。

			   店
てんいん

員	：	あちらです。ご案
あんない

内します。
　　　	店员 ：在那边。我带您过去。

例



第　  　　課15 電池がほしいんですが…

店で▶トピック

©The Japan Foundation入門　L15 - 22

➋ ナA-ですね
イA- いですね
ナA ！
イA- い !

このコート、おしゃれですね。
这件外套好时髦啊。

この傘
かさ

、おもしろいですね。
这把伞好有意思啊。

このコート、すてき！
这件外套好好看！

このバッグ、かわいい！
这个包好可爱！

-	 这是表达感想时使用的表达方式。在本课中，用于在购物时表达对商品的感想。

-	 在向别人表达自己的感想时，常会在句尾加上希望引起对方共鸣的“ね”，使用“～ですね”。

-	“かわいい！（好可爱！）”“すてき！（好看！）”等也可以单独使用，不加“ですね”。“～ですね”是向对方搭话时使用的

表达方式，因此在直接表达自己的心情，无关对方时不用。 

•	 感想を伝えるときの言い方です。この課では、買い物をしながら、商品の感想を言うときに使っています。

•	 ほかの人に感想を伝えるときは、相手に共感を求める「ね」を文末につけて、「～ですね」と言うことが多いです。

•	「かわいい！」「すてき！」など、「ですね」を取った簡単な言い方も使われます。「～ですね」は相手に話しかける言い方なので、	
相手のことを意識せずに、自分の気持ちをそのまま口に出して言う場合は使いません。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	この帽

ぼ う し
子、どう？

	 这个帽子怎么样？

		  Ｂ	：	えー、ちょっと変
へん

ですね。
	 哎，有点奇怪啊。

	 ▶ 	Ａ	：	このシャツ、かっこいい！
	 这件衬衫，好帅！

		  Ｂ	：	本
ほんとう

当。それに、安
やす

いですね。
	 真的哎。而且还很便宜。

	 ▶ 	Ａ	：	このワンピース、おしゃれ！
	 这件连衣裙好时髦！

		  Ｂ	：	ああ、いいですね。
	 啊啊，不错哎。

例
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➊ これ
それ　　（は） いくらですか？
あれ

これ、いくらですか？
这个多少钱？

-	 这是指着某物询问价格时使用的表达方式。

-	“これ”“それ”“あれ”是用于指代某物的指示词。与“ここ、そこ、あそこ”（→第 8 课➍）一样，根据说话人和听话人的

位置关系，区分使用。 

①	“これ”用于指代距离说话人近的物品。

②	“それ”用于指代距离听话人近的物品。

③	“あれ”用于指代距离说话人和听话人都远的物品。

-	“いくら（多少钱）”是用于询问价格的疑问词。

•	 商品を指さして、値段をたずねるときの言い方です。

•	「これ」「それ」「あれ」はものを指すときに使う指示詞です。「ここ、そこ、あそこ」（→第 8 課➍）と同様、話し手と聞き手の位
置関係によって、使い分けます。

	 　　①「これ」は、話し手の近くにあるものを指すときに使います。

	 　　②「それ」は、聞き手の近くにあるものを指すときに使います。

	 　　③「あれ」は、話し手からも聞き手からも離れた場所にあるものを指すときに使います。

•	「いくら」は、値段をたずねる疑問詞です。

これ あれそれ

说话人
話し手

听话人
聞き手

说话人
話し手

听话人
聞き手

说话人
話し手

听话人
聞き手
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➋ この
その　　N
あの

そのカレンダー、いくらですか？
那个日历多少钱？

-	 指示词放在名词前面时，不用“これ、それ、あれ”，而是用“この、その、あの”。

-	 在本课中，用于指着特定的商品询问其价格。 

•	 指示詞を名詞の前につけて言うときは、「これ、それ、あれ」ではなく、「この、その、あの」を使います。

•	 この課では、特定の商品を指して、値段をたずねるときに使っています。

［ 例
れい
 ］	▶ 	　客

きゃく
	：	あのバッグはいくらですか？

　　	顾客 ：那个包多少钱？

		  店
てんいん

員	：	あれは、6,800 円
えん

です。
	　　店员 ：那个 6,800 日元。

	 ▶ 	　客
きゃく

	：	すみません。その時
と け い

計を見
み

せてください。
　　	顾客 ：不好意思。请拿那块表给我看一下。

		  店
てんいん

員	：	はい。少
しょうしょう

々お待
ま

ちください。
　　	店员 ：好的。请稍等。

	 ▶ 	　客
きゃく

	：	このお菓
か し

子、おいしいですか？
　　顾客 ：这个点心好吃吗？

		  店
てんいん

員	：	もちろんです。
　　	店员 ：当然。

［ 例
れい
 ］	▶ 	　客

きゃく
	：	あれは、いくらですか？

	　　顾客 ：那个多少钱？

		  店
てんいん

員	：	ジャケットですか？　15,000 円
えん

です。
	　　店员 ：夹克吗？15,000 日元。

	 ▶ 	Ａ	：	これ、かわいいですね。
	 这个好可爱啊。

		  Ｂ	：	本
ほんとう

当ですね。
	 真的呢。

	 ▶ 	Ａ	：	それ、いいですね。サウスフェースのバッグ。
	 那个真不错啊。索斯菲斯的背包。

		  Ｂ	：	あ、これですか？　誕
たんじょうび

生日のプレゼントです。
	 啊，你说这个吗？这是别人送的生日礼物。

例

例
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◆ 指示词“こ、そ、あ”  指示詞「こ・そ・あ」
带“こ、そ、あ”的指示词的汇总。

「こ・そ・あ」を使った指示詞をまとめます。

物
もの

物 /人
もの／人

地点
場所

方向
方向

こ 距离说话人（自己）近
話し手（自分）に近い これ この　N ここ こちら こっち *

そ 距离听话人（对方）近
聞き手（相手）に近い それ その　N そこ そちら そっち *

あ 距离两者很远
両方から遠い あれ あの　N あそこ あちら あっち

＊	“こっち、そっち、あっち”是“こちら、そちら、あちら”的非正式的表达方式。“こっち”和“そっち”将在《初级》中学习。

	 「こっち、そっち、あっち」は「こちら、そちら、あちら」のカジュアルな言い方です。「こっち」と「そっち」は『初級』で勉強します。

[注意] 

“こ、そ、あ”用哪个，根据说话人和听话人的位置关系决定。但当听话人和说话人的距离较近，处于同一区域中时，使用方法则如以下插图所示。

［注意］
「こ・そ・あ」の使い分けは、話し手と聞き手の間の位置関係によって決まります。ただし、聞き手と話し手の距離が近くて同じ領
域にいると考えられる場合は、下のイラストのようになります。

こ

そ

あ

说话人
話し手

距离两者很近
両方に近い

距离两者较远
両方から少し離れている

距离两者很远
両方から遠い

听话人
聞き手
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➌ 【数量  数
すうりょう

量】ずつ

チョコレートケーキとチーズケーキ、2 個
こ

ずつお願
ねが

いします。
巧克力蛋糕和芝士蛋糕各要 2 个。

-	 这是在购物时表示数量的表达方式。

-	 当购买同样数量或重量的不同商品时，在量的后面加“ずつ”，进行统一说明。例句和“チョコレートケーキ 2 個と、チーズケー

キ 2 個”的意思相同。

-	“～個”是数小件物品时使用的量词。 

•	 買い物をするときの数量の言い方です。

•	 複数の商品を同じ数や量買う場合は、数量のあとに「ずつ」をつけて、まとめて言うことができます。例文は、「チョコレート	
ケーキ2個と、チーズケーキ2個」と同じ意味です。

•	「～個」は小さなものを数えるときに使う単位です。

［ 例
れい
 ］	▶ 	　客

きゃく
	：	昆

こ ん ぶ
布と、たらこと、梅

うめ
、3

みっ
つずつください。

	　　顾客 ：海带的、鳕鱼子的和梅子的各要三个。

		  店
てんいん

員	：	はい、かしこまりました。
　　	店员 ：好的。

	 ▶ 	　客
きゃく

	：	鶏
とりにく

肉と牛
ぎゅうにく

肉、   3
さんびゃくグラム

00g ずつお願
ねが

いします。
　　顾客 ：鸡肉和牛肉各要 300g。

		  店
てんいん

員	：	はい。少
しょうしょう

々お待
ま

ちください。
　　	店员 ：好的，请稍等。

例
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➊ V-ました
V-ませんでした

週
しゅうまつ

末は、何
なに

もしませんでした。家
いえ

でゆっくりしました。
我周末什么也没做。我在家里悠闲度过。

-	 这是描述过去事情的表达方式。在本课中，用于描述休息日里都做了什么。

-	 肯定形是将动词的“ます形”变为“～ました”。

-	 否定形则是将动词的“～ません”变为“～ませんでした”。 

•	 過去のできごとを述べるときの言い方です。この課では、休みの日にしたことを話すときに使っています。

•	 肯定形は、動詞のマス形の「～ます」を「～ました」に変えます。

•	 否定形は、動詞の否定形の「～ません」を「～ませんでした」に変えます。

［ 例
れい
 ］	▶ 	土

ど に ち
日は、ジムで運

うんどう
動しました。

我星期六和星期日去健身房运动了。

	 ▶ 	Ａ	：	週
しゅうまつ

末は、何
なに

をしましたか？
	 你周末做了什么？

		  Ｂ	：	家
いえ

でテレビを見
み

ました。
	 我在家看电视。

◆ 动词：过去与非过去  動詞：過去と非過去
	 动词的时态有过去和非过去 2 种。非过去则包含现在（的习惯或事实）和未来两个方面。 

	 動詞のテンスは、過去と非過去の2つです。非過去は、現在（の習慣・事実）と未来の両方を含みます。

非过去
非過去

过去
過去

肯定
肯定

V- ます V- ました

テレビを見
み

ます。
我看电视。

テレビを見
み

ました。
我看了电视。

否定
否定

V- ません
V- ないです

V- ませんでした

テレビは、見
み

ません。

テレビは、見
み

ないです。
我不看电视。

テレビは、見
み

ませんでした。
我没看电视。

例
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➋ 何
なに

も
どこにも	

V-ませんでした

週
しゅうまつ

末は、何
なに

もしませんでした。
我周末什么也没做。

私
わたし

は、どこにも行
い

きませんでした。
我哪儿都没去。

-	 这是表示强烈否定时的表达方式。在本课中，用于回答休息日里做了什么这个问题。

-	“何も”与动词的否定形搭配使用，表示不做某事。

-	“どこにも”与动词“行く（去）”的否定形搭配使用，表示不去某处。

•	 強く否定するときの言い方です。この課では、休みの日にしたことを質問されて答えるときに使っています。

•	「何も」は動詞の否定形といっしょに使い、しないことを表します。

•	「どこにも」は動詞「行く」の否定形といっしょに使い、行かないことを表します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	休

やす
みは、何

なに
をしましたか？

	 休息日时都做了什么？

		  Ｂ	：	何
なに

もしませんでした。家
いえ

でゆっくりしました。
	 什么也没做。我在家里悠闲度过。

	 ▶ 	Ａ	：	連
れんきゅう

休は、どこに行
い

きましたか？
	 长假时去了什么地方吗？

		  Ｂ	：	どこにも行
い

きませんでした。家
いえ

で本
ほん

を読
よ

みました。
	 我哪儿都没去。在家看书来着。

➌ ナA-でした
イA-かったです

「ゴジラ」は、まあまあでした。
《哥斯拉》一般。

国
こくさい

際フェスティバルは、とても楽
たの

しかったです。
国际嘉年华非常好玩。

-	 这是对过去发生的事表达感想时使用的表达方式。在本课中，用于对休息日时做的事情表达感想。

-	 使用形容词的过去式。如果是な形容词，句尾的“～です”变为“～でした”。如果是い形容词，则句尾的“～いです”变为“～

かったです”。“いい（好）”比较特殊，过去式为“よかったです”。

-	 在询问感想时，使用疑问词“どう（怎么）”，用“どうでしたか？”进行提问。

•	 過去のできごとについて感想を述べるときの言い方です。この課では、休みにしたことについて感想を言うときに使っています。

例
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•	 形容詞の過去形を使います。ナ形容詞の場合は、語尾の「～です」を「～でした」に変えます。イ形容詞の場合は、語尾の	
「～いです」を「～かったです」に変えます。「いい」は特別で、過去形は「よかったです」になります。

•	 感想をたずねる場合は、疑問詞「どう」を使って、「どうでしたか？」と質問します。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	テストはどうでしたか？

	 考试感觉怎么样？

		  Ｂ	：	とても大
たいへん

変でした。
	 太累了。

	 ▶ 	Ａ	：	休
やす

みは、どうでしたか？
	 休息日过得怎么样？

		  Ｂ	：	ハイキングに行
い

きました。とても、よかったです。
	 去郊游了。非常开心。

	 ▶ 	Ａ	：	週
しゅうまつ

末は、何
なに

をしましたか？
	 周末做了什么？

		  Ｂ	：	友
とも

だちと映
え い が

画に行
い

きました。
	 和朋友去看了电影。

		  Ａ	：	映
え い が

画は、おもしろかったですか？
	 电影好看吗？

		  Ｂ	：	いえ、いまいちでした。
	 不，挺一般的。

◆ 疑问词表达的汇总  疑問表現のまとめ

いくつ（年
ねんれい

齢を聞
き

く）
几岁（= 询问年龄）

おいくつですか？ （第 4 課）
您多大了？（第 4 课）

いくつ（数
かず

を聞
き

く）
多少（= 询问数量）

枝
えだまめ

豆、いくつですか？ （第 6 課）
毛豆要几份？（第 6 课）

いくら
多少钱

これ、いくらですか？ （第 16 課）
这个多少钱？（第 16 课）

いつ
什么时候

ご飯
はん

、いつがいいですか？ （第 9 課）
什么时候有时间出去吃饭？（第 9 课）

だれ
谁

これ、だれですか？ （第 4 課）
这是谁？（第 4 课）

どう
怎么

家
いえ

はどうですか？ （第 7 課）
房子怎么样？（第 7 课）

映
え い が

画はどうでしたか？ （第 17 課）
电影怎么样？（第 17 课）

例
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どうして
为什么

どうしてですか？ （第 18 課）
为什么？（第 18 课）

どうやって
怎么

会
かいしゃ

社まで、どうやって来
き

ますか？ （第 13 課）
你是怎么来公司的？（第 13 课）

どこ
哪里

どこに住
す

んでいますか？ （第 4 課）
你住在哪里？（第 4 课）

どちら（「どこ」の丁
ていねい

寧な言
い

い方
かた

）
哪里（=“どこ”的更加礼貌的表达方式）

どちらからですか？ （第 3 課）
你从哪里来？（第 3 课）

どちら（「どっち」の丁
ていねい

寧な言
い

い方
かた

）*
哪个（=“どっち”的更加礼貌的表达方式）*

ホットコーヒーとアイスコーヒー、どちらにしますか？
热咖啡和冰咖啡，你要哪种？

どっち（２つのものから選
えら

ぶ）*
哪个（二选一时）*

チョコレートケーキとチーズケーキ、どっちがいい

ですか？ （『初級 1』第 11 課）
巧克力蛋糕和芝士蛋糕，你喜欢哪个？（《初级 1》第 11课）

どのぐらい／どのくらい／どれぐらい *
多久 *

空
くうこう

港まで、どのぐらい、かかりますか？ （第 13 課）
到机场，大概要花多长时间？（第 13 课）

どれ（３つ以
いじょう

上のものから選
えら

ぶ）*
哪个（在三个或以上中进行选择时）*

飲
の

み物
もの

、どれがいいですか？ （『初級 1』第 11 課）
饮料你要哪个？（《初级 1》第 11课）

どんな
什么样的

どんなスポーツが好
す

きですか？ （第 11 課）
你喜欢什么样的运动？（第 11课）

何（なに／なん）
什么

日
に ほ ん

本の食
た

べ物
もの

、何
なに

が好
す

きですか？ （第 5 課）
日本的食物中，你喜欢什么 ?（第 5 课）

趣
し ゅ み

味は、何
なん

ですか？ （第 11 課）
你的爱好是什么？（第 11课）

*	 将在《初级》中学习。 

	 『初級』で勉強します。

➍ Nでした

とてもいい天
て ん き

気でした。
天气非常好。

-	 这是名词句的过去的表达方式。在描述过去发生的事时使用。

-	 将句尾的“～です”变为“～でした”。 

•	 名詞文の過去の言い方です。過去のできごとについて述べるときに使います。

•	 文末の「～です」を「～でした」に変えます。
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［ 例
れい
 ］	▶ 	昨

き の う
日は、父

ちち
の誕

たんんじょうび
生日でした。みんなで、ケーキを食

た
べました。

昨天是我爸爸的生日。大家一起吃了蛋糕。

	 ▶ 	カラオケに行
い

きました。でも、店
みせ

は休
やす

みでした。
去了卡拉 OK。但是店没开门。

	 ▶ 	Ａ	：	天
て ん き

気はどうでしたか？
	 天气怎么样？

		  Ｂ	：	雨
あめ

でした。
	 下雨来着。

➎ 　 N	じゃなかったです
ナA-	じゃなかったです
イA-	くなかったです

お客
きゃく

さんは、あまり多
おお

くなかったです。
客人不是很多。

-	 这是在对名词句和形容词句进行否定时使用的表达方式。在本课中，用于对过去发生的事发表感想或意见。

-	 用“～なかった”表示对过去的否定。如果是名词和な形容词，将否定形式“～じゃないです”变为“～じゃなかったです”（例

①②）。如果是い形容词，则将否定形式“～くないです”变为“～くなかったです”（例③）。

-	 也可以将“なかったです”的部分替换为“ありませんでした”，用“N- じゃありませんでした”“ナ A- じゃありませんでした”“イ

A- くありませんでした”等形式表达。 

•	 名詞文、形容詞文の過去の否定の形です。この課では、過去のできごとについて感想やコメントを述べるときに使っています。

•	「～なかった」は過去の否定表現に使われます。名詞とナ形容詞の場合は、否定の形「～じゃないです」を「～じゃなかったです」
に変えます（例①②）。イ形容詞の場合は、否定の形「～くないです」を「～くなかったです」に変えます（例③）。

•	「なかったです」の部分を「ありませんでした」に置き換えて、「N-じゃありませんでした」「ナA-じゃありませんでした」「イA-く
ありませんでした」という形もあります。

［ 例
れい
 ］	▶ 	①	 温

おんせん
泉に入

はい
りました。でも、露

ろ て ん ぶ ろ
天風呂じゃなかったです。

	 我泡了温泉。但不是露天温泉。

	 ▶ 	②	 Ａ	：	富
ふ じ さ ん

士山に登
のぼ

りました。
		  我爬了富士山。

			   Ｂ	：	すごいですね。大
たいへん

変でしたか？
		  好厉害啊。累吗？

			   Ａ	：	いえ、あまり大
たいへん

変じゃなかったです。
		  还行，不太累。

	 ▶ 	③	 Ａ	：	料
りょうり

理は、どうでしたか？
		  菜肴怎么样？

			   Ｂ	：	あまりおいしくなかったです。
		  不太好吃。

例

例
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◆ 过去的表达方式  過去の言い方

肯定
肯定

否定
否定

名词
名詞

N でした
N じゃなかったです

（N じゃありませんでした）

天
て ん き

気は雨
あめ

でした。
下雨来着。

昨
き の う

日は、休
やす

みじゃなかったです。

（昨
き の う

日は、休
やす

みじゃありませんでした。）
昨天不是休息日。

な形容词
ナ形容詞

ナ A- でした
ナ A- じゃなかったです

（ナ A- じゃありませんでした）

京
きょうと

都は、とてもきれいでした。
京都非常漂亮。

海
うみ

は、あまりきれいじゃなかったです。

（海
うみ

は、あまりきれいじゃありませんでした。）
海不太好看。

い形容词
イ形容詞

イA- かったです
イA- くなかったです

（イA- くありませんでした）

旅
りょこう

行は、とても楽
たの

しかったです。
旅行非常开心。

旅
りょこう

行は、あまり楽
たの

しくなかったです。

（旅
りょこう

行は、あまり楽
たの

しくありませんでした。）
旅行不太开心。

动词
動詞

V- ました V- ませんでした

京
きょうと

都へ行
い

きました。
我去了京都。

休
やす

みは、何
なに

もしませんでした。
我休息日什么也没做。
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➊ V-たいです

炊
す い は ん き

飯器が買
か

いたいです。
我想买电饭锅。

-	 这是表示希望的表达方式。在本课中，用于表达休息日时想做的事或在日本想做的事。

-	 去掉动词ます形的“ます”，接“たいです”。例句中的“買いたいです”，是将动词“買う（买）”的ます形“買います”的

“ます”去掉，接“たいです”后的形式。

-	 表示希望的“～たい”和い形容词“ほしい”一样，指示宾语的助词“を”常变为“が”。 

	 　　例 :	 炊
す い は ん き

飯器を買
か

います。　　　　　→	 炊
す い は ん き

飯器が買
か

いたいです。
		  (我买电饭锅。)	 (我想买电饭锅。)

•	 希望を表す言い方です。この課では、休みにしたいことや、日本でしたいことを言うときに使っています。

•	 動詞のマス形から「ます」を取って、「たいです」をつけます。例文の「買いたいです」は、動詞「買う」のマス形「買います」から	
「ます」を取って「たいです」をつけた形です。

•	 希望を表す「～たい」は、イ形容詞の「ほしい」と同様で、目的語を示す助詞「を」は「が」に変わることが多いです。

	 　　（例）炊飯器を買います。　→　炊飯器が買いたいです。

［ 例
れい
 ］	▶ 	日

に ち よ う び
曜日は、家

いえ
でゆっくりしたいです。

我星期日想在家里悠闲度过。

	 ▶ 	Ａ	：	休
やす

みは、どうしますか？
	 你休息日有什么计划？

		  Ｂ	：	北
ほっかいどう

海道に行
い

きます。馬
うま

に乗
の

りたいです。
	 我想去北海道。想骑马。

➋ どこかV-ます

どこか旅
りょこう

行したいです。
想去什么地方旅行。

-	“どこか”是在地点不确定时使用的表达。

•	「どこか」は、場所を特定しないときに使う表現です。

例



第　  　　課18 温泉に入りたいです

休みの日に▶トピック

©The Japan Foundation入門　L18 - 17

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	日

に ち よ う び
曜日、いっしょにどこか行

い
きませんか？

	 星期日要不要一起去什么地方？

		  Ｂ	：	いいですね。
	 好啊。

	 ▶ 	Ａ	：	今
こ ん ど

度の休
やす

み、どこか行
い

きたいですね。
	 下一个休息日，想去哪里走走。

		  Ｂ	：	そうですね。
	 是啊。

◆ どこ・どこか・どこにも／何
なに
・何
なに
か・何

なに
も

どこ
哪里

A：	今
こ ん ど

度の連
れんきゅう

休、どこに行
い

きますか？
	 下个长假，你去哪里？

B：�山
やま

に行
い

きます。
	 去爬山。

どこか
某个地方

A：	今
こ ん ど

度の連
れんきゅう

休、どこか行
い

きますか？
	 下个长假，你会去什么地方吗？

B：�はい、山
やま

に行
い

きます。
	 嗯，去爬山。

今
こ ん ど

度の連
れんきゅう

休、どこか行
い

きたいです。
下个长假，我想去哪里走走。

どこにも
哪里都

連
れんきゅう

休は、どこにも行
い

きません。家
いえ

でゆっくりしたいです。
我长假时哪里都不去。我想在家悠闲度过。

何
なに

什么

A：	今
き ょ う

日の朝
あさ

ご飯
はん

、何
なに

を食
た

べましたか？
	 今天早餐吃了什么？

B：�パンと卵
たまご

を食
た

べました。
	 吃了面包和鸡蛋。

何
なに

か＊

什么 *

何
なに

か食
た

べませんか？
要吃点什么吗？

何
なに

か食
た

べたいです。
想吃点什么。

何
なに

も
什么都

朝
あさ

ご飯
はん

は、何
なに

も食
た

べませんでした。
早餐什么都没吃。

＊	“何か”将在《初级1》中学习。

＊	「何か」は『初級1』で勉強します。

例
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➌ S1。あと、S2。

雪
ゆき

が見
み

たいです。あと、温
おんせん

泉に入
はい

りたいです。
我想看雪。还想泡温泉。

-	 这是多个句子并列表述时的表达方式。在本课中，用于表达在日本想做的事。

-	 表示句与句之间关系的词被称为“接续词”。使用接续词，可以让上下文的关系变得简明易懂。“あと（还）”是表示追加的接续词，

在口语中很常用。 

•	 複数の文を並べて述べるときの言い方です。この課では、日本でしたいことを言うときに使っています。

•	 文と文の関係を示す働きをするものを「接続詞」と呼びます。接続詞を使うと、文の前後関係がわかりやすくなります。「あと」は、
追加を表す接続詞で、話しことばでよく使われます。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	日

に ほ ん
本で何

なに
がしたいですか？

	 你在日本想做什么？

		  Ｂ	：	おいしいおすしが食
た

べたいです。あと、ラーメンも食
た

べたいです。
	 我想吃美味的寿司。还想吃拉面。

	 ▶ 	　客
きゃく

	：	すみません。枝
えだまめ

豆２
ふた

つ、唐
か ら あ

揚げ１
ひと

つ、お願
ねが

いします。
　　	顾客 ：不好意思。我要 2 份毛豆、1份炸鸡块，谢谢。

		  店
てんいん

員	：	はい。
　　	店员 ：好的。

	 	 　客
きゃく

	：	あと、サラダもお願
ねが

いします。
　　	顾客 ：然后还要沙拉，谢谢。

➍ 【地点  場
ば し ょ

所】へ行
い

きます

京
きょうと

都へ行
い

きたいです。
我想去京都。

-	“へ”接在地点的后面，是表示方向的助词。写作“へ”，读作“え”。与“行きます（行く）（去）”“来ます（来る）（来）”“帰ります（帰

る）（回去）”等表示移动的动词搭配使用。

-	 这里的“へ”也可以替换为“に”。例句中，也可以使用“に”，说成“京都に行きたいです。”。 

•	「へ」は場所のあとについて方向を示す助詞です。「へ」と書いて「え」と読みます。「行きます（行く）」「来ます（来る）」「帰ります	
（帰る）」など、移動を表す動詞といっしょに使われます。

•	 この「へ」は、「に」で置き換えることができます。例文は「に」を使って、「京都に行きたいです。」と言うこともできます。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	日

に ほ ん
本で、どこに行

い
きたいですか？

	 你想去日本的哪里？

		  Ｂ	：	沖
おきなわ

縄へ行
い

きたいです。
	 我想去冲绳。

例

例
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	 ▶ 	Ａ	：	今
こ ん ど

度、うちへ遊
あそ

びに来
き

てください。
	 下次请来我家玩。

		  Ｂ	：	ありがとうございます。
	 谢谢。

	 ▶ 	Ａ	：	いつ、国
くに

へ帰
かえ

りますか？
	 你什么时候回国？

		  Ｂ	：	まだわかりません。
	 还不知道。

◆ 动词和助词的关系  動詞と助詞の関係
	 动词决定了需要搭配的助词，因此和助词一起成组记忆吧。 

	 動詞によって、いっしょに使う助詞が決まっているので、助詞とセットにして覚えるようにしましょう。

を

宾语
目的語

炊
す い は ん き

飯器を買
か

います。（買
か

う）
我买电饭锅。（买）

出发点
出発点

バスセンターで、バスを降
お

ります。（降
お

りる）
在巴士中心下车。（下）

へ 方向
方向

京
きょうと

都へ行
い

きます。（行
い

く）
我去京都。（去）

に 到达点
到着点

このバスは、空
くうこう

港に行
い

きますか？（行
い

く）
这辆巴士去机场吗？（去）

新
しんかんせん

幹線に乗
の

ります。（乗
の

る）
坐新干线。（乘坐）

温
おんせん

泉に入
はい

ります。（入
はい

る）
泡温泉。（泡）

富
ふ じ さ ん

士山に登
のぼ

ります。（登
のぼ

る）
爬富士山。（攀爬）

友
とも

だちに会
あ

います。（会
あ

う）
和朋友见面。（见面）
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➎

➏

S1。それから、S2。

露
ろ て ん

天風
ぶ ろ

呂に入
はい

りました。それから、温
おんせん

泉の近
ちか

くで、鶏
とり

の天
てん

ぷらを食
た

べました。
我泡了露天温泉。然后，在温泉附近吃了鸡肉天妇罗。

-	 这是按照时间顺序表述多个事件时的表达方式。在本课中，用于表达在旅行目的地做了什么事。

-	“それから（然后）”是表示2个动作按时间顺序发生的接续词。 

•	 複数のできごとを時間の順に並べて述べるときの言い方です。この課では、旅行先でしたことを言うときに使っています。

•	「それから」は、2つの動作を時間の順に並べるときに使う接続詞です。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	京

きょうと
都で、何

なに
をしましたか。

	 你在京都做了什么？

		  Ｂ	：	お寺
てら

を見
み

ました。それから、おいしい日
に ほ ん

本料
りょうり

理の店
みせ

に行
い

きました。
	 我参观了寺庙。然后去了好吃的日本料理店。

	 ▶ 	Ａ	：	まず、テーブルの上
うえ

を片
かた

づけてください。それから、いすを並
なら

べてください。
	 请先把桌面整理干净。然后，再摆椅子。

		  Ｂ	：	はい。
	 好的。

S1。それに、S2。
S1。でも、S2。

気
き も

持ちよかったです。それに、景
け し き

色もきれいでした。
很舒服。而且景色也很漂亮。

おいしかったです。でも、ちょっと高
たか

かったです。
很好吃。不过，有点贵。

-	 这是并列表达多个感想或意见时的表达方式。在本课中，用于表达旅行的感想。

-	“それに”是表示前后句为并列关系的接续词。

-	“でも”是表示前后句为转折关系的接续词。

•	 複数の感想やコメントを並べて述べるときの言い方です。この課では、旅行の感想を言うときに使っています。

•	「それに」は、前後の文が並例の関係にあることを示す接続詞です。

•	「でも」は、前後の文の関係が意味的に対立していることを示す接続詞です。

［ 例
れい
 ］	▶ 	Ａ	：	料

りょうり
理はどうでしたか。

	 菜肴怎么样？

		  Ｂ	：	とてもおいしかったです。それに、安
やす

かったです。
	 非常好吃。而且很便宜。

例

例
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	 ▶ 	Ａ	：	温
おんせん

泉のホテルはどうでしたか。
	 温泉酒店怎么样？

		  Ｂ	：	お風
ふ ろ

呂はよかったです。でも、食
た

べ物
もの

はあまりおいしくなかったです。
	 泡澡很舒服。但是，食物不太好吃。

◆ 接续词的总结  接続詞のまとめ
	 在 [ 入

にゅうもん

门 ]中，已学到的接续词有： 

	 『入門』では、次の接続詞を勉強しました。

あと
然后

雪
ゆき

が見
み

たいです。あと、温
おんせん

泉に入
はい

りたいです。 （第１８課）
我想看雪。还想泡温泉。（第 18 课）

そして
然后

ペンギン、かわいかった！　そして、クラゲもきれいでした。 （第１7 課）
企鹅很可爱！然后，水母也很漂亮。（第 17 课）�

それから
然后

露
ろ て ん

天風
ぶ ろ

呂に入
はい

りました。それから、鶏
とり

の天
てん

ぷらを食
た

べました。 （第１８課）
我泡了露天温泉。然后，在温泉附近吃了鸡肉天妇罗。（第 18 课）

それに
而且

気
き も

持ちよかったです。それに、景
け し き

色もきれいでした。 （第１８課）
很舒服。而且景色也很漂亮。（第 18 课）

でも
但是

おいしかったです。でも、ちょっと高
たか

かったです。 （第１８課）
很好吃。不过，有点贵。（第 18 课）
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